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* Getafe estuvo presente en el Foro Internacional

Desarrollo Económico y Empleo

El Alcalde, recibido por
el Presidente argentino
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-1 :1 LEGANES, CERRADO 

El 19 de Junio se cerrará 
el paso de El Greco 

AUTOBUSES URBANOS DEL SUR 
Urge una solución por el 
bien de los usuarios 
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�DITORIAL 

Polémica jornada escolar 
A etapa educativa es uno de los 

períodos del ser humano con mayor trascen
dencia en su trayectoria. Periódicamente 
observamos los efectos que los distintos pro
gramas educativos han causado en las distin
tas generaciones españolas. Así todavía se 

oyen conversaciones coloquiales de "tu eres 
de la EGB" "Yo, es que soy de BUP". Los 
métodos de los distintos programas son fac
tor clave en la formación, no de conocimien
tos de una personas, sino en su conformación 
personal. Ejemplo de ello es el debate al que 
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estamos asistiendo a nivel nacional y sobre 
todo en Cataluña con la reforma del examen 
de Selectividad y la inclusión o no de la 
enseñanza de la Literatura. 

En la Comunidad de Madrid y, durante 
todo el curso escolar, el debate ha estado 
situado en las transferencias educativas 
dadas ya por el Ministerio de Educación. 
Desde este curso, la Comunidad de Madrid 
ha asumido las competencias en materia edu
cativa y una de sus primeras Órdenes ya ha 
sembrado la polémica. Se trata de la aproba
ción "con carácter experimental de la jorna
da escolar". El enunciado con el adjetivo 
"experimental" ya da lugar al debate, pues los 
experimentos a veces suelen salir muy caros 
y serían carísimos e impagables si algo salie
ra mal en la educación de nuestros niños y 
niñas. Pero las críticas van más allá: se trata 
de una Orden no consensuada con los Ayun
tamientos a los que convierte en uno de los 
agentes principales ya que deja en sus manos 
la organización de los programas comple
mentarios, sin noticias de recursos económi
cos para financiar estos programas. 

Visto lo cual es preciso que las Adminis
traciones Locales y la Regional se sienten a 
organizar e impulsar un plan educativo racional 
basado en estudios sobre las repercusiones a las 
que pueda dar lugar, sin las urgencias y la clan
destinidad de esta Orden que a simple vista 
parece teñida de precipitación y suficiencia. � 
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�SOCIACIONES JJUVENILES 

La caza: Un tema controvertido 

N el municipio de Getafe to
davía contamos con importantes espa
cios naturales que albergan una ri
queza ambiental digna de tenerse en 
cuenta. Además del conocido Cerro de 
los Ángeles, contamos con 2.294 Ha 
incluidas en el Parque Regional del 
Sureste y con el enclave de las Lagu
nas de Perales del Río, donde el Co
lectivo Educativo Apachas lleva años 
desarrollando parte del Programa de 
Educación Ambiental de nuestro mu
nicipio y trabajando por su recupera
ción ambiental. 

Uno de los mayores problemas a 
los que se enfrentan estos enclaves es 
la proliferación de cazadores furtivos 
que, en ocasiones, abaten especies pro
tegidas. La caza está totalmente prohi
bida, tanto en las Lagunas de Perales 
del Río, como en la zona de Reserva 
Natural del Parque Regional del Su
reste, ampliamente representada en 
nuestro territorio en el bosque de Ri
bera del río Manzanares. 

Con este escrito queremos denun
ciar esta situación, avanzando posibles 
vías de solución que tienen que partir 

4 tanto de las instituciones municipales 
y regionales, como de la ciudadanía en 
general. 

Veamos más en detalle cuáles son 
las consecuencias más graves que pro
voca la caza en nuestro medio natural. 

- Desaparición de especies: espe
cies como las paseriformes -jilguero, 
pardillo, verderón, verdecillo, carbo
nero común, zorzal común o mirlo
soportan una sistemática persecución 
mediante la utilización de ballestas, 
ligas, reclamos ... Estas especies están 
en grave retroceso, cuando curiosa
mente son las que se alimentan de in
sectos como los mosquitos, plaga que 
tanto padecen poblaciones como Pera
les del Río. 

- Contaminación: Cada año se dis
paran unos 84.000 millones de perdi
gones en España que generan unos re
siduos de 10.500 toneladas de plomo. 
El plumbismo (que así es como se co
noce a la enfermedad que provoca la 
alta acumulación de plomo en el orga
nismo) se ha convertido en una de las 
principales causas de mortandad entre 
estas especies. Las carcasas de plástico 
y metal suponen una importante canti
dad de residuos, además de un gran 
impacto visual por su variado colo
rido. Igualmente es insoportable el im
pacto acústico producido por los dis-

paros, que supera con mucho los máxi
mos permitidos respecto a emisiones 
acústicas. 

LA CAZA EN EL MUNICIPIO 

DE GETAFE 

En nuestro mumc1p10 hay un nú
mero notable de cazadores que, en 
época de veda, se lanzan a la captura 
de las escasas especies cinegéticas (y 
en muchos casos de las no cinegéticas) 
que nos quedan. La actividad de la 
caza tiene una repercusión especial
mente notable en Perales del Río y sus 
alrededores: los eriales y campos de 
cultivo que circundan este barrio, las 
Lagunas de Perales y la ribera del río 
Manzanares. 

En muchas ocasiones no sólo se 
abaten especies cinegéticas. También 
alcanzan a otras especies como el cer
nícalo primilla, el milano negro, el 
mochuelo, la lechuza, y aves acuáticas 
presentes en el río Manzanares o en las 
Lagunas de Perales. 

Algunas de estas cacerías se reali
zan en zonas protegidas, donde está 
prohibida esta actividad. Tal es el 
caso de las Lagunas de Perales, de
claradas espacio protegido por el 
Ayuntamiento de Getafe y donde 
existe un proyecto de recuperación 
ambiental y educativo, del que disfru
tan unos 2.000 alumnos y alumnas de 
nuestro municipio cada año, y del 
tramo del río Manzanares incluido en 
el Parque Regional del Sureste, cata
logado como Reserva Natural por la 
Consejería de Medio Ambiente de la 
Comunidad de Madrid. Un paseo por 
estos espacios nos 

adecuado y produciendo daños irre
parables en muchas especies anima
les. Ni las zonas que están protegidas 
por ley se salvan de estos daños, de
bido a la permisividad que hay con 
los cazadores y a la falta de vigilan
cia. Desde estas páginas queremos 
lanzar tres propuestas, encaminadas a 
paliar, en parte, esta situación: 

- Que la Comunidad de Madrid
prohíba la caza en 200 m. a la redonda 
de las Lagunas de Perales y que incre
mente la vigilancia para que se cumpla 
esta normativa. 

- Que atendiendo a la demanda
que algunos municipios del Parque 
Regional del Sureste han hecho, se 
exija a la Comunidad de Madrid un 
mayor esfuerzo en la vigilancia y con
trol de las zonas del Parque Regional 
de Sureste donde está prohibida la 
caza, ya que hasta ahora es práctica
mente inexistente. 

- Que la ciudadanía y las institu
ciones de nuestro municipio partici
pen en una campaña de adopción de 
un animal herido, buscando . la 
concienciación y la implicación efec
tiva en este importante problema. 
Desde APACHAS lanzamos una 
campaña de "adopción" de un animal 
herido junto con la asociación 
GREFA (Grupo para la Recupera
ción de la Fauna Autóctona), que lle
van 15 años trabajando en la recogida 
y cura de animales heridos por la 
caza y por otros motivos, y por su 
reintegración en su medio natural. 
Queremos animaros en esta campaña, 
que contará con la participación y co
laboración de la Concejalía de 
Medio Ambiente del Ayto. de Getafe 

y especialmente, 
basta para encon
trar pruebas de 
que en estas zonas 
se está cazando. 
En el caso de las 
Lagunas, ni la 
valla que protege 
el entorno, detiene 
totalmente a los 

COLECTIVO EDUCATIVO con grupos de es
tudiantes que par
ticipan en el Pro
grama de Educa
ción Ambiental 
de Getafe, · entre 
los que se encuen
tran, hasta el mo-

APACHAS: 

C/ Sierra de Cazorla, 29 

28906 Getafe 

Tfno.: 670 574 697 

E-mail: apachas@teleline.es

cazadores. 

ALGUNAS PROPUESTAS 

La caza produce importantes im
pactos en todo el medio natural de 
Getafe, impidiéndonos a todos el 
poder disfrutar de un medio ambiente 

mento, los institu
tos de Educación Secundaria León 
Felipe, Alarnes y Aula Taller del 
Carpe Diem. El acto finalizará con 
una suelta de animales en los espa
cios protegidos de Getafe y una pe
queña fiesta. 

Si e..stás interesada o interesado en 
participar, no dudes en contactar con 
nosotras � 
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1 Getafe, capital del sur 

UANDO hace 14 años, el Al
calde Pedro Castro lanzó la idea y acuñó el 
título para Getafe de "Capital del Sur", anun
ciando a bombo y platillo con caiteles a los 
visitantes, con afirmaciones en 
los medios de comunicación que 
Getaf.e tenía derecho a soñar con 
jugai· en el futuro ese papel aglu
tinante, vertebrador y representa
tivo de los intereses ciudadanos 
en el cinturón Sur de Madrid, sus
citó no pocas sonrisas de perpleji
dad y algún que otro comentario 
jocoso por parte de responsables 
políticos de la Comunidad de 
Madrid y de los Municipios del cinturón Sur. 

Sin embargo, hoy en una mirada retros
pectiva puede verse ese proceso paulatino de 
consolidación de Getafe como el centro neu
rálgico de los Municipios de la Corona Sur 
de Madrid. Así lo avalan las infraestructuras 
supramunicipales de educación, cual es la 
Universidad Carlos III, cuyo centro de ges
tión y dirección se encuentra ubicado en 
Getafe, así como la infraestructura sanitaria 
del Área 10 del Insalud, cuya dirección y 
gestión se encuentran en el municipio junta
mente con el Hospital Comarcal que da ser
vicio a los ciudadanos residentes en dicha 
Área 10. 

La elección de Getafe como sede Epis
copal por las Autoridades Eclesiásticas de 

la Archidiócesis de Madrid-Alcalá, confir
ma que lo hasta aquí expuesto no sólo es 
válido para el ámbito terrenal, sino que, 
Getafe también es referencia en el orden 

administrativo-espiritual. 
Los progresos logrados en la 

implantación del tejido indus
trial, no solamente con el desa
rrollo de la industria tradicional, 
levantando nuevos Polígonos 
Industriales, sino desaITollando 
industria altamente especializada 
de carácter estratégico, para la 
que era imprescindible contar 
con el enclave privilegiado de 

comunicaciones del que Getafe se ha ido 
dotando y completando en estos últimos 
años; circunvalación Norte y Sur, By Pass de 
enlace entre las autovías de Toledo y Anda
lucía, Autopista M-50, etc., abundan en este 
objetivo referencial y representativo de 
Getafe como motor del progreso en el cintu
rón Sur de Madrid. 

Con todo, este esfuerzo por pilotar y sen
tar las bases de igualdad entre el Norte y el 
Sur de Mad1id no se circunscribe solamente a 
la consecución de modernas infraestructuras 
y la consolidación de la actividad económica, 
empresarial y laboral. Getafe ha cuidado 
especialmente no dejar atrás los esfuerzos por 
lograr un nivel de cohesión social entre los 
ciudadanos de Getafe, acorde con ese despe-

La Empresa Municipal de Limpiezas (LYMA) 

gue de modernidad, llevando a cabo esfuer
zos ejemplares para erradicar las bolsas de 
marginación y propiciar el acceso óptimo a la 
cultura, la educación y la atención a los sec
tores más desfavorecidos de nuestra pobla
ción. Siempre hemos entendido desde las 
esferas de la gestión municipal que los proce
sos de globalización; los esfuerzos por la 
calidad ambiental de nuestro entorno, la 
mejora en la calidad y confot1 de las vivien
das, la conservación y lucimiento de nuestro 
patrimonio histórico y el impulso y desa1rnllo 
de las modernas tecnologías de contenido 
científico o industrial, carecen de sentido sin 
una base sólida de cohesión social de los ciu
dadanos de nuestro municipio y de zona Sur. 

Seguramente muchos dirigentes políti
cos y ciudadanos de nuestras ciudades en 
crecimiento piensan que es innecesaria e 
infructuosa esta apuesta por la capitalidad 
sureña, sin embargo, si ese sueño, ese 
esfuerzo por levantar una referencia en 
nuestro Sur, que consiga elevar la calidad 
de vida y de estilo de sociedad, de tal forma 
que sea indiferente al ciudadano vivir en el 
Norte o en el Sur de Madrid, entonces si 
habrá merecido la pena el título de Getafe 
Capital del Sur. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 
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� 
izquierda unida. 

Una apuesta por el empleo, la eficacia 
y el sector público 

ODO proyecto de la enverga
dura de L YMA no sólo está sujeto a legíti
mas críticas, sino a mejorarse. 

Ahora bien, cuando las críti
cas obedecen exclusivamente a 
la búsqueda del desgaste políti
co, sin basar las mismas en 
argumentación alguna, cuando 
no intoxicaciones y falsedades, 
no sólo se falta a la verdad, sino 
que se deja en un mal lugar a 
los propios trabajadores y tra
bajadoras de L YMA. 

Antes de dar algunos datos 
que desarticulen esas mentiras repetidas 
mil veces por el PP, no quiero dejar pasar 
por alto el señalar la profesionalidad y el 
alto grado de dedicación de la práctica tota
lidad de trabajadores y trabajadoras de esta 
Empresa Municipal que hacen que Getafe, 
aunque todo sea susceptible de mejorar, 
lleve alcanzando ya desde hace tiempo, 
niveles más que aceptables de limpieza. 

Deberían conocer los concejales del PP, 
que a diferencia de los Municipios donde 
ellos gobiernan, aquí al desarrollar este 

servicio una Empresa Municipal, no existe 
prácticamente eventualidad en la plantilla 
y los salarios tienen la referencia de los del 

Ayuntamiento de Getafe, ya 
que el beneficio empresarial de 
las Empresas Privadas, a las 
que tienen adjudicadas el PP la 
limpieza de los municipios 
donde gobiernan, en Getafe no 
existe. Lo que existe es un 95% 
de la plantilla con contrato fijo 
y con 35 horas de jornada 
semanal. 

Cuando el portavoz del PP 
habla de un Presupuesto L YMA de 2000 
millones, evidencia su intención de fal
sear, son 1.500 millones, es decir, "redon
dea" al alza con un 33% más de la reali
dad. Eso sí, el Servicio de Limpiezas pri
vado de Madrid Capital y de otros Munici
pios no sólo es más caro para el Ayunta
miento, sino que no reviste comparación 
alguna en sus relaciones laborales con res
pecto a Getafe. 

¿Cómo se puede hablar de un servicio 
caro, cuando los incrementos del Presu-

puesto, por razones derivadas del incum
plimiento del PP en el Enterramiento de 
la vía, ha crecido exclusivamente el IPC, 
y aún así se han abordado nuevos servi
cios como Recogida Selectiva, nuevos 
barrios, nuevas dependencias municipa
les y nuevos servicios recién implanta
dos, como limpiezas de fachadas, con un 
aumento en más de un año y medio, de 4 
trabajadores? 

Pues no es difícil de adivinar, y de ahí 
la necesidad de resaltar el esfuerzo y la 
dedicación de la inmensa mayoría de los 
trabajadores de LYMA. 

Señores y señoras del PP, hay cosas 
opinables y es legítima la crítica cuando lo 
que se busca es el bien de nuestra locali
dad. Lo que no vale es buscar réditos polí
ticos a través de la intoxicación y de poner 
en entredicho la profesionalidad y dedica
ción de los trabajadores. 

Gregorio Gordo Pradel 

COOD. GRAL. DE IU, GETAFE 
CONCEJAL DE EMPRESAS PÚBLICAS 
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�rtido 
-popular Un limón y medio limón ...

IRA por donde nos ha sali
do ahora un alcalde algo influido, y viciado, 
por los concursos televisivos, algo que, por 
otro lado, es respetable, cada uno dedica el 
tiempo libre a lo que le place. Si 
nuestro alcalde disfruta y se emo
ciona con los concursos de la 
tele, me alegro por él. 

Pero lo que ya no me resulta 
tan divertido es que este hombre 
trate de llevar a la gestión muni
cipal las influencias de ciertos 
programas de la "caja tonta". 
Creo que a estas alturas ustedes 
saben a que me estoy refiriendo: 
al ya famoso Concurso y Premio "Naran
ja y Limón". 

Cuando escuché por primera vez esta 
rocambolesca propuesta de D. Pedro Castro 
no le hice el mayor caso, lo achaqué a su 
siempre fácil calentamiento verbal el que 
pretendiera algo parecido. Pasó el tiempo, no 
mucho por cierto, y volvió a declarar públi
camente su pretensión: dar un Premio 
Naranja a los vecinos de las calles más 
limpias y un Premio Limón a los de las 
calles más sucias ya que, según él, los ciu
dadanos y ciudadanas de este ilustre pueblo 
son los responsables de que una calle esté 
más o menos sucia y, además, deben ser los 
vecinos los que cojan escoba, estropajo y 
fregona y dejen como la patena las aceras 

6 donde residan. 
Vamos por partes. O sea, que según el 

Alcalde de Getafe, D. Pedro Castro, si 
Getafe está sucio es porque sus vecinos 
somos, me incluyo el primero, unos "gua
rros". Y como somos unos "guaITos" pues o 

cogemos escoba y fregona o nos 
dan el Premio Limón. Toma ya, y 
se queda tan ancho. 

Bien, pues le tengo que decir 
al señor Alcalde que los vecinos 
de este pueblo de "guarros" 
nada de nada. 

Apoyaré siempre cualquier 
tipo de Campaña que se pretenda 
hacer para concienciar a los ciu
dadanos de que nuestra ciudad es 

como nuestra casa y debemos mantenerla 
limpia; incluso, si es necesario, que se san
cione a quien incumpla las normas de urbani
dad y civismo. Pero no puedo apoyar una 
iniciativa descabellada, quitándose el 
muerto de encima, eludiendo responsabili
dades y culpando a otros de su negligencia. 

Porque, sinceramente, si nuestro pueblo 
está sucio es por que algo no funciona, y 
ese es el servicio municipal de limpieza. Y 
ojo, que no culpo a los profesionales que dia
riamente se visten de uniforme verde y tratan 
de dar un buen servicio a nuestra ciudad, no. 
Que no se culpe a los trabajadores, no. 
Aquí hay que culpar a los responsables 
políticos que defienden un modo que no 
funciona y que nos cuesta 2.000 millones 
de pesetas. Este es el problema. Por ello no 
estoy de acuerdo en que los vecinos baITa-

mos las calles además de pagar impuestos; 
porque si el Alcalde quiere esto, tururú. 

Queridos vecinos del Centro de Getafe, 
de Perales del Río, de Getafe Norte, de la 
Alhóndiga, de El Bercial, de las Margaritas, 
de Juan de la Cierva, de San Isidro, Sector III, 
toda esa porquería que ven en sus calles 
diariamente parece que la tienen que lim
piar ustedes o si no saldrán en unos Bandos 
Municipales del Alcalde, agraciados con el 
Premio Limón. Eso sí, cuando les venga el 
recibo de la contribución, el Impuesto de 
Circulación, etc., a pagar. 

Recuerdan ustedes la canción aquella 
que decía: "un limón y medio limón, dos 
limones y medio limón, tararí, tararí", pues 
es lo que va cantuITeando nuestro Alcalde 
cuando pasea por las calles. 

En fin, yo no se si es la edad, o los años 
en el puesto lo que hace que se tengan ideas 
semejantes, o si verdaderamente será cierto 
que existe adicción a los concursos televi
sivos. Si es esto último, miedo me da, por 
que ¿ustedes se imaginan a Pedro Castro 
convirtiendo la vida municipal en una 
"Tómbola" y haciendo de Mariñas, 
dando gritos a Carmele? (¿quién hará de 
Carmele?). O como le dé ahora por 
viciarse a ver "El Gran Hermano" se 
imaginan de lo que sería capaz en Geta
fe. No quiero ni pensarlo. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 
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Entendemos las obras, pero no la incomunicación 
L tramo final de las obras 

del enterramiento de la vía férrea a su 
paso por nuestro municipio va a supo
ner una difícil situación para los veci
nos de Getafe, tanto para el tráfico 
rodado como para los peatones. Se 
van a cerrar pasos aéreos y peatonales 
que comunican el barrio de la Alhón
diga con el de San Isidro y el resto de 
municipio, dejando tan sólo los pasos 
aéreos, de la calle Churruca, el de la 
Estación Getafe-Centro y el que une 
la calle Polvoranca con la calle Cer
vantes, suprimiendo el de la calle Sur. 
Este paso se considera desde las Aso
ciaciones de Vecinos de la Alhóndiga 
y San Isidro de notoria importancia 
para la comunicación de los dos 
barrios; no en vano, gran parte de los 

vecinos de San Isidro tienen que cru
zar la vía para acceder al Centro de 
Atención P rimaria del Greco. De 
igual modo, muchos alumnos y veci
nos de la Alhóndiga se encuentran en 
esta tesitura bien a la hora de trasla
darse al C.P. Miguel Hernández y 
otros institutos como a comercios y 
servicios de San Isidro, sin olvidarnos 
del perjuicio que para nuestros mayo
res supone recorrer tanto espacio para 
poder comunicarse con el centro de la 
localidad. 

Esta situación ya ha encontrado 
respuesta entre los vecinos. Resalta
mos la iniciativa espontánea de las 
madres y padres de los alumnos del 
C.P. Miguel Hernández, los cuales han
recogido firmas para solicitar al Ayun-

tamiento que se construya un paso 
aéreo peatonal en la calle Sur. Firmas 
que han sido registradas en el Ayunta
miento. 

Las Asociaciones de vecinos de 
los barrios de la Alhóndiga y Centro
San Isidro, en su continuada lqbor de 
trabajar para la mejora de los barrios 
y la calidad de vida de sus vecinos, 
hacen eco de esta problemática, y 
actúan como canalizadoras de las 
inquietudes de los vecinos, para lo 
cual solicitan al Ayuntamiento que se 
gestione y ejecute la construcción del 
necesario paso aéreo peatonal en la 
calle sur. En caso contrario y en 
defens_a de los vecinos procederemos 
a emprender acciones y movilizacio
nes a tal efecto. 



.!L. 

�NTREVISTA 

Galería de Arte, un año al servicio de la cultura 

Paco Díaz: 

"Las administraciones 

descuidan a la cultura" 

Esta Galería, al frente de la cual se encuentra un hombre conocido de la vida pública, Paco Díaz, 

cumplirá el próximo día 1 de junio un año de vida. Por ella han pasado pintores, escultores, gente 

del mundo de la cultura y las artes. Ha servido de marco para otros eventos y, poco a poco, parece 

que empieza a echar raíces . Su propietario quiere ampliar horizontes, y ya ha organizado un 

certamen de pintura en torno a Getafe y ha creado una escuela de pintura, de la que espera grandes 

logros. Su pesar es que este pueblo está desatendiendo en exceso el apartado cultural, con lo que 

se pierde parte de su identidad. Su meta consolidar la galería y que ésta sea un referente cultural 

importante. 

-Después de un año como galerista, ¿ Qué 
resumen nos puedes hacer? 

-Es quizás pronto para hacer una valoración.
Quiero hacerla cuando acabe el año, y también se
guirá siendo pronto. Según dicen, las galerías se 
consolidan a los 4 o 5 años. ¿ Qué se pueda conso
lidar en Getafe?. No lo sé. De hecho sigo traba
jando el certamen de pintura, acudir a Fisur con 
cinco pintores, todo lo que intento hacer es apos
tar por su consolidación. Conseguir que se invierta 
en arte, otro aspecto importante, se va consi
guiendo poco a poco. Funciona más el boca a boca 
que cualquier publicidad. Tengo esperanza de que 
la gente invierta más en arte. Hago ofertas, ha
blando con los bancos, de que la gente pueda com
prar a plazos en un año sin ningún tipo de interés. 
Todo este tipo de actividades pueden hacer que la 
galena salga consolidada. Hoy por hoy estamos en 
equilibrio. Soy emprendedor y luchador, y lo voy 
a pelear al máximo. 

-¿Cuáles son los objetivos de la galería? 
-Traer gente consagrada sube el precio de las

obras. Tienes que ir guardando el equilibrio, tanto 
en precios como en el estilo. Por aquí han pasado 
casi todos los estilos, y la sensación qué tengo es 
que el impresionismo y el buen realismo son los 
que más venden. 

LA GENTE INVIERTE POCO EN ARTE 

-¿La gente de Getafe se gasta dinero en 
arte? 

-No el que yo quisiera. Se habla del poder ad
quisitivo, que para mi es algo muy relativo. Poder 
adquisitivo hay para que existan ahora mismo más 
de 10.000 viviendas adosadas y habitadas por ciu
dadanos de Getafe. Un cuadro de 100, 200 ó 300 
mil me parece una inversión asequible comparado 
con lo que te he dicho, y además la vas a estar 
viendo siempre. Creo que en un plazo de dos o 
tres años esa mentalidad va a cambiar. Otra cosa 
es que aguante yo, puesto que esto es privado y a 
mi no me ayuda absolutamente nadie. 

-¿Qué conclusiones has sacado de lo ex
puesto y del público que ha pasado por la ga
lería? 

-Creo que la gente aficionada te agradece lo
que haces. Tener una opción como esta, según 
ellos, es de agradecimiento. Otra de las impresio-

nes sería de extrañeza. ¿Cómo un loco monta una 
galería en un pueblo? Pues, la respuesta, es porque 
me gusta. Quizás también el apoyo de la gente del 
mundo de la pintura, escultura, etc ... , ya que 
cálculo que en Getafe pintan o hacen sus pinitos 
unas 300 personas. Tener un punto de referen
cia en Getafe es positivo para mí. Lo que hacen 
falta son inversiones y gente que compre. 

-¿Cómo definirías el binomio Getafe-Cul
tura? 

-Getafe debería funcionar mejor. La parcela
de cultura, por parte de las administraciones, se 
esta descuidando decisivamente. La cultura se 
está convirtiendo en el hijo pequeño de la ges
tión municipal, bajo mi punto de vista confío en 
que se reconsidere todo y esto cambie. Los ar
tistas están bastante desilusionados con el apoyo 
institucional. Comparado con otros pueblos es
tamos perdiendo identidad y oportunidades cul
turales. 

a dotamos de los resortes necesarios para destacar 
en el apartado cultural. 

-¿Destacarías alguna exposición por en
cima de todas? 

-Sobre todo las que han mostrado el rea
lismo. La gente ve. En ese sentido ha habido dos 
que han tenido bastante aceptación. También re
saltaría la de "Los bestiarios y beatos" con la 
presencia de José Hierro. Fue importante desde 
el punto de vista cultural. Se podía haber reali
zado un trabajo más importante. La inauguración 
de esta exposición quizás ha sido lo más sobre
saliente. 

-¿Una anécdota destacada? 
-Algo que me llama la atención, es que la

gente que se asoma a la galería lo hace de una ma
nera asustada, pidiendo permiso para entrar. 
Cuando hay gente dentro es distinto. Da miedo 
pasar a una galería. 

-¿Proyectos de futuro?
-Lo más importante

APOSTAR POR LA 
CULTURA 

"Quiero que sea una escuela 

de pintura" 

que quiero hacer es in
tentar convertir esto en 
una escuela de pintura, 
no de un solo pintor sino 

-¿Un pueblo sin
cultura, es un pueblo 
muerto? 

-Y o creo que sí. Precisamente es curioso que 
ocurra esto en una etapa en que tenemos universi
dad, conservatorio, etc ... No veo que haya un tra
bajo conjunto, cada uno a su manera, encaminando 

de varios. Pretendo que 
cada pintor tenga su 

grupo. Que haya una gama de pintores para que la 
gente tenga distintas opciones. Y o cedo el espacio 
y el pintor marca directrices, luego el alumno 
paga y elige. Además quiero mantener la activi
dad desplegada desde hace un año. � 
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El gobierno municipal se ha 

ofrecido como mediador para 

evitar más perjuicios 

a los usuarios 

Un escape 
de gas obligó 

8 al desalojo de un 
colegio y a más 
de un centenar 
de vecinos 

AS obras que está realizando Ma
dritel en Getafe hicieron que a finales de 
abril hubiese que desplegar todo el equipo de 
emergencia de rescate, debido a la rotura ac
cidental de una canalización de Gas Mad1id 
en el barrio de Juan de la Cierva. 

Los alumnos del colegio Liceo Juan de la 
Cierva y alrededor de 150 vecinos de las calles 
Valencia y TatTagona fueron desalojados por 
efectivos de la Policía Local, quien se había 
trasladado junto a los bomberos, ambulancias 
y policía nacional. El origen del despliegue fue 
la rotura de una tubería de Gas Natural mien
tras los operaiios de Madritel realizaban las 
obras. Ante lo espectaculai· y alarmante de la 
fuga de gas, y en previsión de posibles conse
cuencias, se decidió tal medida. En esta oca
sión la rápida intervención de los operarios de 
Gas Natural, que en menos de media hora ha
bían atajado la fuga, hizo que el dispositivo de 
emergencia funcionase a la pe1fección. 

Una vez subsanada la averías, los vecinos 
volvían a sus casas, recomendándoseles que 
abriesen puertas y ventanas para evitar com
plicaciones. Asimismo, la compañía de gas 
indicó que a pesar de estos escapes, las posi
bilidades de sufrir mayores riesgos son míni
mas, ya que el gas sube rápidamente a la at
mósfera, aunque precisó que cuanto antes se 
detecten fugas menos riesgos para todos. � 

Urge una resolución 
urgente del conflicto 
de Autobuses Urbanos 
del Sur 

lo largo del presente mes, los tra
bajadores de Autobuses Urbanos del Sur si
guen manteniendo la huelga iniciada hace 
tiempo para demandar mejoras laborales. 
Esta medida está afectando de manera im
portante a los ciudadanos de Getafe, puesto 
que esta empresa es la encargada de prestar 
prácticamente el 100% del servicio de trans
portes, tanto urbano como interurbano. 

Todo lo ante1iormente expuesto hace que 

Desde el 10 de mayo 

Vacunación 
antirrábica 

de las mascotas 
ESDE el pasado 10 de mayo 

está en marcha la campaña obligatoria 
de vacunación antirrábica e identifica
ción i ndividual y prevención de la hida
tidosis para los animales domésticos de 
Getafe. 

La campaña se realiza mediante cita 
previa que los propietarios de las masco
tas censadas han recibi do por correo. Los 
propietarios de animales nuevos o no va
cunados e identificados en la campaña 
anterior, deberán solicitar de 12 a 13 
horas en el Ayuntamiento la cita. Sin esta 
no será atendido ningún animal. Con la 
carta o resguardo de la cita previa y el re
cibo de ingreso en el banco del importe, 
deben acudir al Centro Oficial de Vacu
nación situado en el Centro de Protec
ción Animal (en el Ventorro, junto al 
apeadero de Renfe, Margaritas-Universi
dad). En Perales del Río la vacunación 
tendrá lugar en el Centro Cívico del ba
rrio (A venida Chico Mendes, s/n.) los 
días 2 y 5 de junio. 

en la última sesión plenaria haya presentado 
una moción en la que se insta a las partes afec
tadas a que busquen soluciones negociadas 
para acabar con el conflicto urgentemente, 
reiterando el gobierno municipal su papel de 
mediador para intentar facilitar los cauces de 
negociación e insistiendo al Consorcio Regio
nal de Transportes para que, desde sus com
petencias realice las gestiones oportunas para 
buscar cuanto antes el final del conflicto. � 

La  vacunac10n antirrábica tiene ca
rácter obligatorio en perros y aconsejable 
en gatos; la identificación individual es 
obligatória en perros y gatos a partir de 
los tres meses de edad y la desparasita
ción no es obligatoria. El importe total 
por vacunación es de 1.100 pesetas; para 
la identificación son 1.750 pesetas; para 
el suministro de pastillas contra la.hidati
dosis, 500 pesetas y, por vacunación, 
identificación y desparasitación 3 .350 
pesetas. El pago de estos imporfes se re
alizará por el dueño del animal mediante 
ingreso en una cuenta de Cajamadrid, 
con el fin de facilitar el trámite. 

Los propietarios de mascotas han de 
tener presente que en Getafe el último 
día es el 31 de mayo, en tanto que en Pe
rales son los días 2 y 5 de junio. Asi
mismo, significar que la rabia es una en
fermedad infecciosa de origen vírico que 
afecta a un gran número de animales ma
míferos domésticos y transmisible al 
hombre.� 



Pedro Castro y 
Fernando de la Rúa, 
presidente argentino. 

OTICIAS 

Participó en unas jornadas de

desarrollo económico

Reconocimiento 

internacional a Getafe 

En pasadas fechas se celebraba en Buenos Aires una reunión de alcaldes 

y expertos en política municipal de sietes países, quienes compartieron 

experiencias de desarrollo económico-local mediante la promoción del turismo, 

radicación industrial, integración regional y creación de suelo industrial. 

En el transcurso de las Jornadas, en las que estuvo presente entre otros el Alcalde 

de Getafe, el propio presidente argentino, De la Rúa, con el que la delegación 

compartió jornada, destacó el papel de nuestra ciudad en materia de empleo. 

JJ_I mw. eea ,! � di ti�/ 

Getafe firma 
un convenio con 
la Universidad 
del Nordeste 
de Argentina 

La Universidad Nacional del Nor
deste, una de las más prestigiosas uni
versidades argentinas y el Ayunta
miento de Getafe han firmado un con
venio marco de cooperación por el 
cual "colaborarán en la medida de sus 
posibilidades para contribuir a la ge
neración de políticas de desarrollo 
productivo municipal; promoverán el 
intercambio de experiencias que per
mitan la transferencia de conocimien
tos y tecnologías útiles para la región. 
A partir de ahí se desarrollarán pro
gramas de cooperación conjuntos. -7-_ 

STUVIERON presentes 
municipios de Francia, Alemania, Es
tados Unidos, Argentina, Chile, Italia 
y España. En el viaje, Pedro Castro fir
maba un convenio de colaboración con 
la Universidad Nacional del Nordeste 
(Corrientes, Argentina), con una vi
gencia de dos años, para contribuir a la 
generación de políticas de desarrollo 
productivo municipal. Asimismo, en 
la ciudad de Rosario, se nombró a 
Pedro Castro visitante distinguido, 
con lo que el viaje ha supuesto un total 
reconocimiento, a 

brado el ámbito local y la importancia 
de intercambiar experiencias. "Cargos 
como el de Alcalde o el de Intendente 
en Hispanoamérica, que normalmente 
eran despreciados políticamente por
que era como el peldaño más bajo, hoy 
día se han transformado en una gran 
oportunidad porque, justamente, el In
tendente está encargado de los proble
mas que han pasado a ser los más im
portantes". Por su parte, el Alcalde de 
Getafe destacó la importancia de cono
cer lo "que se hace en otras partes para 

aplicarlo a nuestra 
nivel internacional, 
de la ciudad de 
Getafe. 

Getafe fue invitado por 
realidad local y a 
la vez ofrecer ex -
periencias posi ti
vas a otros munici
pios. Me decía un 
v1eJo socialista 
que quien tiene di
nero y lo presta lo 
puedes perder, 

En el trans
curso de las jorna
das Pedro Castro 
participó en una 
Mesa Redonda con 
Joaquín Lavín, ex 
candidato presi-

la Federación Argentina 

de Municipios a explicar sus 

experiencias en desarrollo 

de sue/,o industrial y servicios 

integrados de empleo 

dencial de la derecha chilena y ex Al
calde de los Condes. Este último des
tacó la relevancia política que ha co-

pero si tienes una 
idea y la compartes, ambos ganan la 
idea y yo creo que a esto es a lo que ve
nimos aquí". � 
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El Alcalde efectuó una consulta en Bruselas 

Getafe planteará una queja ante 
la Unión Europea 
por el tren de alta velocidad 

El Gobierno Municipal de Getafe va a cursar una queja formal a la Dirección General XI de Medio 
Ambiente, Seguridad Nuclear y Protección Civil de la Comisión Europea por las obras del tren de alta 
velocidad y el trazado de la M-50 a su paso por el barrio de Perales del Río, ambas obras-acometidas por 
el Ministerio de Fomento. Esta queja se produce tras una reunión mantenida por el Alcalde, Pedro Castro 
con la Unidad Jurídica de esta Dirección General el pasado 1 O de abril en Bruselas. Se fundamentará en 
las Directivas Europeas 92, 85 97 y 79 que recogen las condiciones medioambientales que deben 
respetar las obras de ferrocarril y carreteras. 

OMO se recordará, el Gobierno 
Municipal interpuso una queja por este mismo 
motivo, ante el Defensor del Pueblo el pasado 30 
de marzo. 

DIRECTIVA 92/43 

Concretamente los artículos 6.3 y 6.4 de la 
Directiva 92/43 regulan la conservación de los 
hábitats naturales y de la fauna y flora silves
tres: "cualquier plan o proyecto que puedan

l O afectar a las zonas de hábitats naturales, se so
meterá a una adecuada evaluación de sus re

percusiones en el lugar, teniendo en cuenta los 

objetivos de conservación de dicho lugar. A la 

vista de las conclusiones de la evaluación de 

las repercusiones en el lugar y supeditado a lo 

dispuesto en el apartado 4, las autoridades na-

Conozca 
el Parque del Sureste 

L Ayuntamiento, a través de 
la Delegación de Medio Ambiente, está 
realizando una campaña de divulgación 
del Parque Regional del Sureste que cul
minará en un recorrido por el Parque en 
una fecha aún por determinar. Dentro de 
esta campaña se ha podido ver una expo
sición en el Centro de Arte Ciudad de 
Getafe y se ha celebrado una Jornada In
formativa coya apertura corrió a cargo de 
la Concejala Delegada, Sandra Escudero, 
en la imagen. -«.. 

DIRECTIVA 97 /11 cionales competentes 

sólo se declararán de 
acuerdo con dicho 

plan o proyecto tras 
haberse asegurado de 

que no causará per

juicio a la integridad 
del lugar en cuestión 

Con fecha 30 de marzo 
Con respecto a la Di

rectiva 97/11, según el 
apartado 3 del artículo 5 
el Ministerio de Fomento 
está obligado a plantear al 

se presentó una queja ante 

el Defensor del Pueblo 

por el mismo motivo 

y, si procede, tras ha-

berlo sometido a información pública". El 
apartado 4 recoge que "Si a pesar de las con

clusiones negativas de la evaluación de las re

percusiones sobre el lugar y a falta de solucio
nes alternativas debería realizarse un plan o 

proyecto por razones imperiosas de interés pú

blico de primer orden incluidas razones de ín

dole social o económica y en todo caso el Es
tado debe tomar cuantas medidas compensa/o-

rias sean necesarias" 

Ministerio de Medio Am
biente antes de realizar la 

Declaración de Impacto "una exposición de las prin

cipales alternativas estudiadas por el promotor y una 
indicación de las principales razones de su elección, 

tienen en cuenta los efectos medioambientales". 
Es preciso recordar, al respecto, que el Pleno 

del Ayuntamiento de Getafe ha aprobado una pro
posición pidiendo al Ministerio de Fomento que 
plantee otra alternativa de trazado de la M-50 y al 
Ministerio de Medio Ambiente para valorarla 
antes de la Declaración de Impacto. '«-

Potencia el uso del transporte público o de la bicicleta 

Getafe adoptará el plan europeo 
"En bici, hacia ciudades 
sin malos humos" 

ET AFE ha adoptado el plan europeo "En bici, hacia

ciudades sin malos humos" impulsado por la Comisión Euro .tri,�---··, 11,;;.J. ". ;., • 
pea para tratar de potenciar el uso del transporte público y 

� .. •�Y "= 
de la bicicleta frente al coche. En la presentación de 

.•. �¡¡;,�.� ,.,,.. \ 
este Plan, la comisaría Europea de Medio Ambiente, 
Margot Wallstrom, apela a la responsabilidad de las 

,'··-� . ...,, ,-�-. ' . . ..autoridades locales europeas ya que "el uso de
senfrenado del coche es incompatible con la mo
vilidad de la mayoría de los ciudadanos". 

Este Plan se enmarca en los compromisos 
internacionales contraídos por la Unión Euro
pea para reducir las emisiones de gases de 
efecto invernadero, así como con la legislación 
europea sobre la calidad del aire que obliga a 
aplicar planes de gestión y mejora de la calidad 

\,- • ... ,,
e 

1 ¡;;. • . 
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"
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del aire en las ciudades y a informar a la pobla
ción. La Comisión publicará cada año una lista de 
zonas europeas donde la calidad del aire no es acep - ,-,, " ' . Ji/' .. 

� 11;• ',< .- ; .· ' • ·, .i_ ,4 // ( 
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table. 
Getafe llevará a cabo iniciativas en sintonía con este 

plan. '«.. 
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Se incorpora al proyecto Germen 

Getafe apuesta por una 
edificación responsable 

El Ayuntamiento de Getafe se ha incorporado a un Proyecto de 
Investigación sobre la Gestión de Residuos de Construcción y De
molición desde el pasado mes de febrero, colaborando con la firma 
N9rcontrol a través de la Empresa Municipal de Limpieza y Medio 
Ambiente (L YMA). Hasta el momento se ha llevado a cabo una de
molición con selección de materiales valorizables a pie de obra 
(metales, plásticos, madera, cristal, etc.) en colaboración con la 
constructora local Loances, S.A. La recogida y posterior gestión de 
los residuos obtenidos se llevó a cabo por la Empresa Reciclajes 
Felma. 

Actualmente se están manteniendo conversaciones con diferen
tes constructoras para localizar edificios en última fase de cons
trucción en Getafe, que permita obtener nuevos datos de recogida 
selectiva. 

Norcontrol ha desarrollado el proyecto Germen (Guías para 
la Edificación. Responsable Medioambientalmente para un En
torno Natural) basado en una serie de estrategias para la reduc
ción de residuos de la construcción y demolición de edificación 
en el ámbito municipal. Norcontrol ha llevado a cabo una expe
riencia piloto con el Ayuntamiento de San Sebastián de los 
Reyes, que ha consistido en obtener cada material por separado y 
recogerlo en diferentes contenedores a pie de obra con el fin de 
estudiar las distintas posibilidades tanto de reutilización de los 
materiales en la propia obra, como de posible venta a los merca
dos para su reciclado. 

Una vez realizada la experiencia piloto. y en función de los resul
tados obtenidos, se obtiene un Plan de Gestión cuyos objetivos prin
G:ipales son la prevención en la generación de residuos, la minimiza
ción de pérdidas de materiales, la maximización de reutilización y re-

Una vez realizada la experiencia 

se obtiene un plan de gestión de 

residuos de construcción 

ciclaje y la reduc
ción de residuos de 
envases, tal y como 
indican las directri
ces de la Unión Eu
ropea en materia de 
residuos. � 

RBANISMO 

Se trae;lada la fecha para ocae;ionar 
lae; mínimae; molee;tiae; poe;iblee; 

El 19 de junio se cerrará 
el paso subterráneo 
de vehículos de la calle 
Greco/Sur 

L próximo 19 de junio se cerrará el paso de vehículos por 
el subterráneo de la calle Sur en el Greco. Este corte no será el día 5 
de junio tal y como estaba previsto, para que los vecinos tengan las 
menos molestias posibles con la finalización del curso escolar. Este 
cierre se produce tras el efectuado el día 3 de mayo en el paso de la 
calle Leganés. 
En este corte se montará un dispositivo especial de la Policía Local tal 
y como se hizo en el anterior. Para ello se modificaron puntualmente 
los servicios para dar mayor fluidez al tráfico e informar a los 
conductores de las alternativas que tienen para elegir. 
Por el paso de la calle Leganés pasaban, según el cálculo de la Policía, 
unos 10.000 vehículos, destacando que el 70% de ellos lo hacían como 
vía de tránsito entre las distintas carreteras que circundan la ciudad y 
de camino a los Polígonos Industriales y a otras localidades. 
Con el cierre de estos dos pasos se producirán las máximas molestias 
de una obra que cuando esté culminada transformará de manera 
radical el aspecto y la red viaria del Getafe que conocemos hoy. 
Mientras tanto las alternativas de circulación se basan en la utilización 
de la carretera de Toledo y la M-406 como vías de circulación. En 

Por el paso de la calle 

Leganés pasaban 

10.000 vehículos al día 

todo caso se han 
colocado carteles 
informativos en todas 
las grandes vías para 
informar de estos 
cambios temporales. � 

]=11 � eo.Wo,ut, C8lt et nuutmw�to. de ht ciudad

aceras 
calzada 

alumbrado 
saneamiento 

mobiliario urbano 
parques y jardines 

IAYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Contacta gratis con la 

línea 900· de Mantenimiento 

900. 713.430 
lunes a viernes

8:30 a 14:30 horas 

Geta6e ea di65� ftuw 
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Carmen Duque Revuelta, 
Concejala Delegada 

Subárea de Educación Infantil 

GetafeQ se opone a la Orden 
de la Consejería de 
Educación por la que se 
regula "con carácter

experimental" la jornada 
escolar 

El último Pleno del Ayuntamiento de Getafe ha exigido, con los votos 

a favor del PSOE y de JU y el voto en contra del Grupo Popular 

la derogación de la Orden 976/2000, de 5 de abril, de la Consejería 

de Educación, por la cual se regula con carácter experimental la jornada 

escolar en los centros de Educación Inf anti! y Primaria. Esta Orden, 

que se publicó en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, número 96, 

modifica el horario escolar a jornada única y deja en manos 

12 de los Ayuntamientos la organización de programas educativos 

complementarios sin financiación para desarrollarlos. 

L acuerdo de Pleno se tomó 

tras una proposición de los Grupos So

cialista y de Izquierda Unida en la que 

se critica que "no ha tenido lugar el 
proceso de discusión previo con las 
Administraciones Locales; que se ha 
incumplido lo acordado con la Conse
jería de Educación de discutirlo pre
viamente en la Federación Madrileña 
de Municipios y obliga a los Ayunta
mientos a la realización de Planes Lo
cales de Actividades Extraescolares 
para las que no tiene asignada finan
ciación dejando en sus manos la deci
sión de dar una jornada u otra, algo 
sobre lo que no tiene competencia". 

Asimismo, esta Orden incumple 

los acuerdos adoptados en el "Foro de 

Discusión sobre Jornada Escolar" re

lativos a realizar previamente un estu

dio sobre las repercusiones que esta 

medida tendría en los niños y niñas y 

"condiciona la jornada escolar a la 
realización o no de actividades extra
escolares que, entendemos deben 
tener un tratamiento general, diferen
ciado y gratuito". 

Esta proposición finaliza poniendo 

de manifiesto la premura y urgencia a 

la que aboca a las comunidades esco

lares y a las Administraciones Locales 

sin que hayan sido publicadas aún las 

órdenes complementarias a las que 

alude y a las que condiciona. 

ANTECEDENTES 

del Proyecto de Ley de Cooperación 
y Relaciones con los Ayuntamientos y 
la Comunidad de Madrid, en materia 
de educación, en el que se redefinen 
competencias de las diferentes admi
nistraciones y se establecen mecanis
mos de control y financiación de las 
decisiones que resulten de este foro 
de discusión, ya que entendemos que 
es desde este marco global y no 

desde otro desde 
El pasado 4 de 

noviembre, el Ple

no del Ayunta

miento aprobó por 

unanimidad una 

Proposición de los 

Esta Orden regula la jornada 
el que se podrán 
operativizar me
canismos adécua
dos para garanti
zar el respeto a 

escolar única sin contar con 
los ayuntamient'os 

Grupos Políticos PSOE e IU sobre la 

composición del Foro de discusión 

sobre la Jornada Escolar convocado 

por el Consejero de Educación, Gus

tavo Villapalos. En ella, en su punto 

segundo se planteaba a la Comunidad 

de Madrid, que "cualquier decisión 
sobre la jornada escolar no se to
mará aisladamente a nivel adminis
trativo, sino en el marco de discusión 

las necesidades 
de los alumnos, de sus familias; a los 
intereses de los profesionales y a la 
participación responsable de las ad
ministraciones locales en la planifi
cación, control, financiación y ejecu
ción de la organización del tiempo 
escolar". 

En su punto tercero, se proponía que 

"por la trascendencia del tema para los 

municipios y para los ciudadanos, se 



Deja en manos de /,os ayuntamientos 

la organización de las actividades 

complementarias sin .financiación 

para desarrollarla 

propicie la participación activa además 
de en la discusión, en la toma de deci
siones de las instancias políticas pro
puestas", 

En su punto cuarto se alude a que 
"no se aceptará una decisión unilate

ral sobre el asunto de la jornada esco
lar al entender que el cómo se haga y 

los recursos que se destinen, inciden 

directa y frontalmente con la concep

ción de escuela pública que defende

mos y que es la única que garantiza la 
igualdad de acceso de todos los ciu

dadanos a la educación en condicio
nes de equidad". 

Por otra parte, y con fecha 4 de 

abril, se reunió una comisión mixta 

Consejería de Educación-Comisión de 
Educación de la Federación de Muni

cipios Madrileños, en la que entre 
otros puntos se estableció un listado de 
temas prioritarios que se irían abor-

ii 
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dando en próximas reuniones entre los 
que figuraba el de la discusión sobre 

los borradores de las órdenes de Jor-

nada Escolar y elaboración de Planes 
Locales para la realización de activida

des extraescolares. � 
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�DUCACIÓN 

El Consejo Municipal de Educación 
denuncia ante la Consejería de 
Educación las carencias que padece 
la comunidad escolar 

N la última reunión del Consejo Municipal de Educación, se 
decidió elevar algunas propuestas urgentes de denuncia y mejora ante la 
situación de las diferentes etapas educativas en el municipio de Getafe. 
Estas propuestas se han dirigido a la Consejería de Educación de la Co
munidad de Madrid, competente en la materia, indicándole entre otros as
pectos la necesidad de invertir en educación infantil para aumentar el 
número de centro de la red público, que no es necesario que se den con
ciertos educativos a los centros privados/concertados en el 2º ciclo de Edu
cación Infantil para cubrir las demandas debido a que estos se cubre con 
la actual red pública de centros de educación infantil, Primaria y ESO. 

Se pretende asimismo ajustar el número de aulas de Bachillerato a 
las demandas existentes, para no derivar a los alumnos a modalidades que 
no soliciten. Se pone de manifiesto la necesidad urgente de cumplir la oferta 
de familias profesionales en la nueva formación profesional, ajustándola a la 

La necesidad de invertir en 
educación inf antit el ajuste 
de las aulas de secundaria 

al número de alumnos y 
la ampliación de la oferta 

de la Escuela Oficial de 
Idiomas, entre las demandas 

realidad industrial del municipio. 
En el apartado de garantía social, 
Getafe necesita con rapidez una 
oferta de mayor número de grupos. 

Se pone de manifiesto que la
Escuela Oficial de Idiomas tiene 
desde hace años una demanda 
considerablemente mayor a la 
oferta, por lo que se requieren 
mayores recursos para cubrir tan 
amplia demanda. � 

i.·1-}··

·:·- . 

�'\- � :-
. . . 

•

Bases Convocatoria Asociaciones 
Juveniles 2000 

Recientemente se han aprobado las Bases para la convocatoria a 
asociaciones juveniles de Getafe para actividades infantiles y juve
niles en ocio y tiempo libre. Los destinatarios para acceder a estas 
subvenciones son: Asociaciones juveniles y secciones juveniles de 
otras entidades legalmente reconocidas. 
Los REQUISITOS son: 
• Asociaciones sin ánimo de lucro. cuyo ámbito de actuación sea el

municipio de Getafe. y que esté dada de alta en el Registro Gene
ral de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Getafe.

• Los miembros de las asociaciones deben ser mayoritariamente re
sidentes de Getafe.

Las modalidades de SUBVENCIÓN, son tres, con dos plazos: 
l. MATERIAL INVENTARlABLE PARA EQUIPAMIENTOS Y

PROGRAMA ANUAL DE ACTIVIDADES
Plazo: del vi�rnes 28 de abril al 29 de mayo (ambos inclusive) 
2. CAMPANA DE VERANO
Plazo: del I al 30 de junio (ambos inclusive)

La solicitud (adjunta a las Bases), junto con los Proyectos de Ac
tividades, deben presentarse en el Registro General de Entrada del 
Ayuntamiento, sito en la Plaza de la Constitución, 1, de esta locali
dad, en horario de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 horas y sábados 
de 9:00 a 12:45. 

Para cualquier aclaración al respecto pueden ponerse en contacto 
con la Delegación de Juventud, en horario de mañana, en el teléfono 
91 682 18 12 o contactar con el/la animador/a juvenil de esta Dele
gación, de lunes a viernes en horario de tarde, en los Centros Cívicos. 

Nuevas infraestructuras educativas 

Perales tendrá un nuevo pabellón de 
secundaria y Getafe Norte un colegio 
de primaria 

N el verano comenzarán las obras de un nuevo aulario, y un 
gimnasio en el barrio de Perales del Río para los alumnos de secundaria. 
Estas nuevas instalaciones, que han sido confirmadas mediante un fax por 
el Director de Educación del Area Territorial Madrid Sur, completarán 
todo el ciclo educativo de secundaria en este barrio. El coste de este 
nuevo Pabellón de Servicios, más la urbanización supera los 185 millo
nes y se estima que ofrecerá sus servicios a unos 180 alumnos de Perales. 
El proyecto de construcción estará financiado en el mes en curso, y las 
obras se prolongarán a lo largo del año 2001, con la garantía según el 
mencionado fax de que "salvo causas de fuerza mayor, estas obras esta
rán finalizadas para escolarizar, con toda normalidad, a los alumnos de 1 º 
a 4º de la ESO en septiembre del año 2001 ". 

Por otra parte, en conversaciones mantenidas el 13 de abril por el Al
calde con el Director General de Infraestructuras Educativas de la Comu
nidad de Madrid, éste le confirmó que en el mes de mayo comenzarán las 
obras de un Colegio de Primaria en el barrio � Getafe Norte. Este cole
gio estará también completamente finalizado para septiembre del año 

En el verano comenzarán las 
obras de un nuevo aulario 
y un gimnasio en el barrio 

de Peral.es del Río 

2001. Este colegio tendrá dos 
aulas por cada nivel, un gimnasio 
y comedor. En él podrán ser esco
larizados unos 500 alumnos. 

Con estos dos equipamientos 
se completan las necesidades edu
cativas de los nuevos barrios de 
nuestro municipio. � 

Getafe en la Comisión Permanente de 
Educación de la Federación Madrileña 
de Municipios 

E ha constituido en Rivas Vaciamadrid la Comisión Permanen
te de Educación de la Federación Española de Municipios de Madrid. Esta 
Comisión Permanente estará presidida por el Alcalde de Ri vas y está cons
tituida por 15 miembros: 7 del PP, 2 de IU y 6 del PSOE. Getafe estará re
presentado por la Concejala Delegada de Educación e Infancia, Carmen 
Duque. Esta Comisión es la primera que se constituye de la Federación 
Madrileña de Municipios. 

En esta reunión se aprobó el Plan de Trabajo, en los primeros meses 
será de gran importancia ya que estamos asistiendo al proceso de consoli
dación de las grandes líneas, de lo que están suponiendo el traspaso de 
competencias educativas del Ministerio de Educación a la Comunidad y el 
inicio del esbozo de competencias que la Comunidad transferirá a los mu
nicipios en materia educativa que habrá de negociar dentro del Pacto local. 

Objeto de trabajo inmediato serán asuntos tan importantes como la 
constitución del Consejo de Educación Regional, las necesidades de nue
vas construcciones, necesidades de obras RAM, la jornada escolar, el de
sarrollo de Educación Infantil, los _planes de actividades extraescolares y 
otros aparecen en el futuro inmediato y serán objeto de trabajo y negocia
ción en la FMM. � 



�UVENTUD 

Campaña de verano 2000

Campamentos y actividades para todas las edades 
Los niños, niñas y jóvenes de Getafe pueden acceder a cualquiera de las 
plazas para campamentos en la campaña de verano 2000 en una oferta 
variada que tiene diferentes destinos. Desde los más pequeños que 
podrán ir a La Granja de San Ildefonso en Segovia hasta la dinámica 
oferta para los más mayores que consiste en una ruta en bicicleta 
por el Algarve y la Costa Atlántica portuguesa. 

EL ROBLEDO

Granja Escuela "Puerta del Campo" (La
Granja de San Ildefonso-Segovia) 

Edad: De 7 a 9 años 
Fecha: Del 17 al 26 de julio 
Características: Alojamiento en Albergue

en la Granja Escuela "Puerta del Campo", si
tuada en la falda norte de la Sierra de Guada
rrama, en el término municipal de San llde
fonso, a 75 Kms. de Madrid. Enclavada en un 
robledal de 29 Hras., rodeado por encinar, bos
que de ribera, embalse y pinar de Valsaín. De
clarado Zona Especial Protección de A ves. 

Actividades: Educación ambiental, Agro
pecuaria (huerta e invernadero), artesanía, pri
meras transformaciones, fotografía, piscina, 
excursiones, etc. 

Cuota: 24.000 pts. (Incluye: Transporte,
alojamiento, P/C, actividades, material, se
guro). 

· Inscripciones: Desde el 5 de junio hasta
cubrir plazas. 

VALLE DE BUTRERA

Centro Deportivo Rural "El Molino"
(BURGOS) 

Edad: De 10 a 12 años 
Fecha: Del l al 15 de julio 
Características: Alojamiento en cabañas

de madera en el Centro "El Molino", situado en 
la Merindad de Sotoscueva a 7 Km. de Villar
cayo, dispone de salas para talleres, comedor 
cubierto, servicios, zonas polideportivas, 
campo de fútbol, zona de baño acotada, etc. 

Actividades: Senderismo, bicicleta de
montaña, iniciación a la escalada, tiro con arco, 
iniciación al piragüismo, talleres medioam
bientales, juegos, etc. 

� � 

pax con rejillas y colchonetas, salas de trabajo, 
servicios, comedor cubierto, etc. 

Actividades: Piragüismo, remo en banco
móvil y fijo, senderismo, rutas en bicicleta, 
excursiones, etc. 

Cuota: 30.000 pts. (Incluye: Transporte,
alojamiento en tiendas, P/C, material y equipa
miento, monitores especializados en activida
des naúticas, excursiones, seguro). 

Inscripción: Desde el 7 de junio hasta
cubrir plazas. 

EMBALSE DE LA CONCHA

Complejo turístico-deportivo 
"O'Corgo" Muiños (ORENSE)

Edad: De 15 a l 7  años 
Fecha: Del 16 al 30 de julio 
Características: Campamento situado en 

el Concejo de Muiños, ubicado en el Parque 
Natural da Baixa Limia y que limita a su vez 
con el Parque Nacional Peneda-Xerés, de Por
tugal. Alojamiento en tiendas de campaña 4 
pax con rejillas y colchonetas, salas de trabajo, 
servicios, comedor cubierto, etc. 

Actividades: Piragüismo, remo en banco
móvil y fijo, senderismo, rutas en bicicleta, ex
cursiones, etc. 

Cuota: 31.000 pts. (Incluye: Transporte,
alojamiento, P/C, excursiones, material, activi

Las inscripciones se realizarán 

en la Delegación de Juventud 

(Centro Cívico Alhóndiga). 

Pza. Rafael Pazos Pría, de lunes a 

viernes de 9:30 a 13:30 horas. 

Tel.: 91 682 18 12 - 91 681 00 13. 
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Las inscripciones comienzan 

en junio 

RUTA EN BICICLETA POR EL 
ALGARVE Y LA COSTA ATLÁNTICA
PORTUGUESA

Edad: De 18 a 30 años 
Fecha: Del 17 al 25 de julio 
Lugares por los que discurre: El reco

rrido comienza en Monchique y discurre por 
Aljezur, Alfambra, Bordeira, Carrapateira, Vila 
do Bispo y Sagres, situado junto al Cabo de San 
Vicente, punto desde el cual partieron los nave
gantes portugueses rumbo a sus descubrimien
tos de ultramar. 

Cuota: 30.000 pts. (Incluye: Transporte,
alojamiento en camping y zonas de acampada, 
P/C, monitores especializados, bicicletas de 
montaña y cascos, vehículo de apoyo y seguro). 

Inscripción: Desde el 9 de junio hasta
cubrir plazas. � 

Cuota: 29.000 pts. (Incluye: transporte,
alojamiento, P/C, excursiones, actividades, ma
terial, seguro). 

Inscripción: Desde el 6 de junio hasta cu
brir plazas. 

EMBALSE DE LA CONCHA

dades, seguro) 
Inscripción: Desde el 8 de junio hasta 

cubrir plazas. �t,.nto-8 

1,1,�
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Complejo turístico-deportivo "O'Corgo".
Muiños (Orense) 

Edad: 13-14 años 
Fecha: 1 al 15 de julio 
Características: Campamento situado en 

el Concejo de Muiños, ubicado en el Parque 
Natural da Baixa Limia y que limita a su vez 
con el Parque Nacional Peneda-Xerés, de Por
tugal. Alojamiento en tiendas de campaña 4 

Segovia, Burgos, Orense 

y el Algarve, destinos 

de esta oferta 

r. t,i
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OTICIAS 
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Promovido por la Agencia de Desarrollo Local Getafe Iniciativas y dentro 
del Proyecto Estic 

,�� 7� 
Acto de Presentación de E$ludlos y 

Materiales Formal/vos 
Pror•cto Elflc 11n..:1011-.a c0,.,.,,..,.,,.., ADAl'fl 

Material informativo y formativo 
a I servicio del empleo 

,_.,..,_ ... ,_,., __ A Agencia de Desarrollo Local, Getafe 
Iniciativas, S.A., del Ayuntamiento de Getafe, ha 
presentado a empresarios de distintos sectores 
material informativo y formativo realizado den
tro del proyecto ESTIC (Las empresas ante la 
Sociedad de las Tecnolo-

seen se hace un diagnóstico de las empresas de 
Getafe, la necesidad de empleo, los nuevos ser
vicios y el destino industrial de nuestra ciudad. 

En el proyecto ESTIC son beneficiarios tra
bajadores y empresas de Getafe. Está integrado 

en la Iniciativa Co
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gías de la Información y 
las Comunicaciones) de 
la Iniciativa Comunitaria 
ADAPT. Concretamente 
los estudios son, "Nue
vos Yacimientos de Em
pleo en Getafe", "Ten-

Esta iniciativa es una nueva apuesta 
de Getafe por la implantación de 

nuevas tecnologías de la información 
en la empresa 

munitaria Adpt y su 
adenda Adpt-Bis y 
está cofinanciado por 
el Ayuntamiento de 
Getafe, el Fondo So
cial Europeo y la Co-
munidad de Madrid. 
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dencias de Futuro de la Industria en Getafe" 
y el material formativo de Multimedia de Cali
dad Total en la Gestión y Administración de la 
Empresa y CD sobre creación y viabilidad de 
Empresas. En cada uno de ellos a los que pueden 
tener acceso los empresarios de Getafe que lo de-

Esta iniciativa es una apuesta de nuestro muni
cipio por la implantación de las nuevas tecno
logías de la información y las comunicaciones 
en las empresas, la apertura de nuevos merca
dos y la adaptación de los trabajadores a los 
cambios tecnológicos. � 

Presentación del libro "Cooperación sindical 
al desarrollo" 

Sindicalistas españoles 
y latinoamericanos 
analizan el futuro laboral 
de manera global 

ECIENTEMENTE ha tenido lugar la presentación del libro 
"Cooperación sindical al desarrollo", en el Centro Municipal de la 
Mujer. La Secretaría de la Mujer de la Agrupación Socialista de Getafe, 
promotoras del acto, mostraron el trabajo realizado por sindicalistas y 
personas ligadas al PSOE y UGT, tanto de España como de Latinoamérica, 
quienes a lo largo de varias jornadas analizaron, a lo largo de 1999, el 
papel fundamental de los sindicatos, a nivel internacional, de cara el siglo 
que acaba de comenzar. 

Con un prólogo de Cándido Méndez, Secretario General de la UGT, 
y una presentación de Maite Núñez, Gerente del Instituto Sindical de la 
Cooperación al Desarrollo, se abordan temas como la Cooperación Sin
dical al Desarrollo, Impacto de la Globalización Económica en los De
rechos Sociales y Laborales, Crecimiento del Sector Informal en Europa 
y América Latina, Cooperación Sindical al Desarrollo desde una pers
pectiva de Género (en el que se aborda el empleo y las condiciones la
borales de las mujeres), y el papel de los sindicatos en la Gobernabilidad. 

El prólogo es de 
Cándido Méndez 

Intervinieron en las citadas jornadas 
la propia Maite Núñez, Jose María Zu
fiaur, Tomás Valdés, Montserrat Hurtado,
Pepa Franco, Alfonso Gallardo y Ramiro 
García.� 

La limpieza de pintadas en 
las calles de Getafe las realiza 
regularmente LYMA 

L Organismo Autónomo de Formación y Empleo ha reco r 
dado que la limpieza de pintadas las realiza l a  empresa pública municipal 
Limpieza y Medio Ambiente (LYMA) aunque han puntualizado que 
desde este Organismo se va a ejecutar un proyecto que complemente la 
labor anteriormente citada. 

Fuentes de la Empresa Municipal de Limpiezas han indicado "que 
desde hace tiempo el trabajo de quitar las pintadas se viene desarrollando 
con puntualidad y con medios técnicos avanzados". Por otro lado, cabe 
señalar que el Organismo Autónomo de Formación y Empleo, en cola
boración con la Comunidad de Madrid, dentro del Proyecto "Getafe 
Trabaja" tiene la intención tras el verano de contratar a parados de larga 

El proyecto "Getafe Trabaja" tiene 
como objetivo la contratación de 

parados de larga duración 

duración para comple
mentar el trabajo de 
limpiezas de pintadas 
en concordancia con 
los empleados del Ser-
vicio de Limpiezas. � 

Por las Asociaciones Ankara-Los puñeteros

Entrega de juguetes a los 
niños turcos 

L 25 de abril se hizo entrega de cerca de 400 kil.os de 
juguetes al Agregado General de la Embajada Turca en Madrid, Sr. 
Cofer, por parte de las Asociaciones Getafeñas Juvenil Ankara-Los 
Puñeteros tras la campaña realizada por éstas tras los seísmos que 
asolaron al citado país en los meses de agosto y noviembre del'pasado 
año. 

La Asociación Juvenil Ankara-Los Puñeteros realizaron una reco
gida de juguetes en buen estado, que una vez debidamente seleccionados 
y embalados por parte de sus miembros, quedaron preparados para un 
destino y que solamente tenía un único fin: conseguir la sonrisa de un 
niño. 

Se pusieron al habla con los contactos que Protección Civil de Ge
tafe tenían en la Embajada turca en Madrid, para hacerles entrega de los 
400 kgs. de juguetes, para su envío a las zonas del país donde los movi
mientos sísmicos asolaron y dejaron cerca de 200.000 afectados en su 

Se han entregado cerca 
de 400 kilos de juguetes 

mayoría personas mayores y 
niños. La colaboración de los ciu
dadanos de Getafe, que en su día
donaron estos juguetes, ha sido 
fundamental en esta campaña. � 



RENAULT Mégane 

Motores Renault dti.Por muchos años. 
Máxima potencia, mínimo consumo 

desde 2.190.000 pts.* 

� 

Cuídate 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces uno 
de los coches más seguros de su categoría? Renault Mégane. Airbags inteligentes conductor y pasajero. 
Airbags laterales cabeza-tórax. ABS. Cinturones delanteros con pretensor y SSP. Retrovisores exteriores 
color carrocería.La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué no piensas antes en venir a ver el 
Renault Mégane? *Renault Méga'"!e Berlina RTE. 1.9 Dti (100 caballos} desde 2.190.000 pts. 13.162, 16 € 
(Plan Prever incluido). PARA MAS INFORMACION, LLAME AL 902 333 500. www.renault.es 

��0Nm���lelFl2ll Tasa de conversión con 1 Euro=. 166,386 pts. IVA, transporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Oferta válida hasta fin de mes. 
No acumulable a otras ofertas f1nanc1eras 

Concesionario RENAULT 

A. QUALITAUTO
Carlos Sainz s/n. Tel. 916.895.151 - 28914 Ciudad del Automóvil 

LEGANÉS 

111\h)/ 

Re!W�M�* 
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Campaña de solidaridad organizada por el Consejo Local de Cooperación 
y Solidaridad 

"Un ladrillo para Mozambique" 
Getafe pone en marcha la campaña 
de solidaridad "Un ladrillo para
Mozambique" que se está 
desarrollando en nuestro municipio 
desde el 4 de mayo al 23 de junio. 
Esta campaña de ayuda a la 
reconstrucción de este país africano 
tras las inundaciones que sufrió en 
febrero está organizada por el 
Consejo Local de Cooperación y 
Solidaridad y en ella colabora el 
Ayuntamiento a través de la 
Concejalía de Cooperación 
Internacional. 

El Consejo Local de 

Cooperación y Solidaridad 

organiza entre otras 

actividades y desde su 

creación en 1995 una 

campaña anual de 

solidaridad internacional 

1 
Las actividades de la campaña en la 

' que pueden participar los vecinos y 
vecinas que lo deseen son muy 
variadas ya que van desde la XI 
Muestra de Teatro en las Aulas 
hasta la Fiesta de la Bicicleta el 4 
de junio. A lo largo de este mes y 
medio se podrá contemplar una 
exposición fotográfica sobre 
Mozambique en el vestíbulo del 
Ayuntamiento, del 19 al 23 de junio; 
comprar en un Mercadillo
Solidario en las mismas fechas en 
el Hospitalillo de San José de 17 a 
20 horas; asistir al Festival
Solidario del 23 de mayo en el 
Teatro García Lorca, o al Concierto
de Repertorio Popular el 23 de 
junio a las 20 en el Hospitalillo de 
San José; degustar una Caldereta
Solidaria el 18 de junio en la plaza 
de España o bailar en el Baile
Solidario el 23 de junio en la plaza 
de la Constitución. 

La campaña se destinará a la 

reconstrucción de este país 

africano tras las inundaciones 

que sufrió en febrero 

El Consejo Local de Cooperación y 
Solidaridad organiza entre otras 
actividades y desde su creación en 
1995 una campaña anual de 
solidaridad internacional. Así en 
1995 los pueblos destinatarios 
fueron Bosnia y Cuba. En 1996, 
Ruanda; en 1997, los países 
andinos: P erú, Bolivia y Ecuador; 
en 1998, el Sáhara y en 1999, 
Turquía. 

ORGANIZAN 

, CONSEJO LOCAL PARA LA COOPERACIÓN 
� Y LA SOLIDARIDAD DE GETAFE 
\111 Órgano descentralizado del Ayuntamiento

-AYU--N-T-AM-1-EN_T_O _D_E -GE-T-AF-E
ARE.A SOCIAL ♦ Cooperacion Internacional 

COLABORAN 

Delegaciones del Ayuntamiento 
de Getafe: 
- Educación
- Deportes
- Mujer
- Cultura

' 

Grupo de Empresa Casa-Getafe 
Casas Regionales en Getafe 
Consejo Sectorial de la Mujer 
ONG I.E.P.A.L.A. 
Grupo de Mujeres Socialistas 
Asociación Cultural La Unión 
Asociación Cerro de los Ángeles 
Asociación Cultural Gastalapiz 
Asociación de Mujeres María 

Moliner 
1 Asociación de Mujeres Manuela 

Galeote 
Secretaría de Izquierda Unida 



� OLIDARIDAD 

Actividades programadas para 
la campaña de ayuda a Mozambique 

XI MUESTRA DE TEATRO 
EN LAS AULAS DE GETAFE 

Del 4 al 22 de mayo. 
Centro Municipal de Cultura. 
Organiza: Concejalía de Educación. 

. CHARLAS SOBRE 
COOPERACIÓN 
Y SOLIDARIDAD 

Distintos colegios. 
8 y 9 de junio . 
Organiza: ONG I.E.PA.L.A. 

MERCADILLO SOLIDARIO 

Del 19 al 23 de junio, de 17 a 20 h. 
Hospitalillo de San José. 
Organiza: Concejalía de Educación. 

EXPOSICIÓN CON FOTOS 
DE MOZAMBIQUE 

Del 19 al 23 de junio. 
Hall del Ayuntamiento 
Organiza: Concejalía 

de Cooperación Internacional. 

CONCIERTO DE 
REPERTORIO POPULAR 
23 de junio, 20:00 horas. 
Hospitalillo de San José. 
Actúa: Coral Polifónica de Getafe. 
Organiza: Concejalía de Cultura. 

BAILE SOLIDARIO 

23 de junio, 21 :00 horas. 
Plaza de la Constitución. 
Actúa: Banda de Música de Getafe 

y su grupo asociado Big Band 
de Getafe. 

Organiza: Concejalía de Cultura. 

CALDERETA SOLIDARIA Y 
ACTUACIÓN DE LAS CASAS 
REGIONALES 

18 de junio. 21 horas. 
Plaza de España. 
Organiza: Concejalía de Cultura. 

EXHIBICIÓN DE ESCUELAS 
DEPORTIVAS DE GETAFE 

10 de junio, 10:30 horas KARATE. 
10 de junio, 13:00 horas JUDO. 
10 de junio, 1 �:00 horas RÍTMICA. 
10 de junio, 19:30 horas RÍTMICA. 
16 de junio, 19:00 horas 

AEROBIC. 
17 de junio, 17:00 horas PATINAJE 

Y ARTÍSTICA. 
Lugar: Polideportivo Juan 

de la Cierva. 
Organiza: Concejalía de Deportes. 

FIESTA DE LA BICICLETA 

4 de junio, 12:00 horas. 
Salida: Polideportivo San Isidro. 
Organiza: Concejalía de Deportes. 

CÓCTEL SOLIDARIO 

, 26 de mayo, 20:00 horas. 
1 Lugar: Hospitalillo de San José. 

Precio: 2000 pesetas. 
Distribución de entradas: 

Centro Municipal de la Mujer 
(c/ San Eugenio, 8) y asociaciones 
de Mujeres en sus sedes 

Organiza: Consejo Sectorial de la 
Mujer y Asociaciones de Mujeres 
en sus sedes. 

ASAMBLEA DE DELEGADOS 
PARA MOZAMBIQUE 

Tema: "Reconstrucción de 
Mozambique. Solidaridad 
Sindical". 

8 de junio, 11 :30 horas. 
1 Lugar: UGT Unión Comarcal 

(Avda. de los Ángeles, 22). 
Organiza: ISCOD Unión Comarcal 

de UGT. 
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Getafe rindió un merecido homenaje 

Siete personas 
desinteresadas 

El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Servicios Sociales, rindió un merecido homenaje a las 
personas mayores representantes en Juntas Directivas de clubes municipales desde hace más de diez años. 
Desde hace más de una década desde los Clubes Municipales, Centros y Asociaciones de Mayores, a 
través del impulso de sus Juntas Directivas se vienen dando pasos importantes en pro de la participación 
activa y de la mejora de la calidad de vida de este grupo de la población. La Concejala Delegada de 
Servicios Sociales, Mayores e Integración, Marián Díez, ha subrayado que es "un buen momento para el 
reconocimiento de una realidad: el colectivo de personas mayores de Getafe avanza. A la vez que crece el 
número de personas prejubiladas y jubiladas crecen también las ganas de hacer nueva cosas, de continuar 
aprendiendo y sobre todo de participar de forma activa en la vida y desarrollo de este municipio. Es 
importante agradecer el esfuerzo de algunos mayores que se han volcado con interés y dedicación 
constante, año tras año, para ofrecer desde los barrios alternativas para el bienestar de la tercera edad". 

Aspecto del Teatro 
Federico García Lorca 

el día del homenaje. 

ARIÁN Díez aseguró que 
esta es una buena oportunidad para expresar 
este reconocimiento. "Algunas de estas perso
nas han cumplido más de diez ai'ios en puestos 
de representación de sus clubes. Deseamos que 
en esta tarde se sientan reconocidos por sus 
compañeros, por los socios a los que represen
tan, por los técnicos y Directores de los Cen
tros Cívicos en los que están ubicados ... por 
todos a los que nos preocupa el mejor estar de 
nuestros mayores". 

20 El acto contará con la actuación del Coro y 

habilidades sociales tanto en el entorno familiar 
como social. En definitiva, riesgos derivados 
de una escasa estimulación cognitiva, de esta
dos emocionales negativos ... Todo ello se ha 
trabajado en pequeños grupos a través de diná
micas exposiciones participativas, ejercicios fí
sicos preventivos y rehabilitadores para conso
lidar los aprendizajes y promover los cambios 
de conducta y cognitivos. � 

Grupo Musical Pulso y Púa. Tras él, tendrá 
lugar la segunda entrega de diplomas a todas 
aquellas personas mayores que han participado 
en los cursos de "Mejora de la calidad de 
vida" que se han estado impartiendo en estos 
últimos meses. En este curso se ha tratado de 
prevenir riesgos derivados de la incon-ecta nu
trición en edades adultas o avanzadas, de la 
vida sedentaria y poco activa, de unas malas. 

En el acto en el García Lorca 

actuó el Grupo Pulso y Púa 

y se entregaron los diplomas 

a los mayores que han asistido 

al curso "Mejora de la calidad 

de vida" 

Aprobada la composición del nuevo 
Consejo Sectorial de Supresión 
de Barreras Arquitectónicas 

ECIENTEMENTE se ha celebrado la primera reunión del nuevo Consejo Sectorial 
para la Supresión de Barreras Arquitectónicas de Getafe, un Consejo creado en el mes de marzo 
por el Pleno del Ayuntamiento que tiene como objetivo trabajar, de forma consensuada con las per 
sonas de movilidad reducida en la supresión de estas ban·eras. En esa primera reunión se aprobaron 
las normas de organización y funcionamiento de dicho Consejo así como su composición. 

Se trata de un órgano de participación y colaboración entre el Ayuntamiento y los colectivos 
sociales que se encuentran en una situación de limitación o movilidad precaria con el fin de cana
lizar la participación de las personas con movilidad reducida en la supresión y eliminación de estas 
barreras en el municipio de Getafe. 

Preside este Consejo la Concejala Delegada de Servicios Sociales, Mayores e Integración, Ma
rián Díez, y pertenecen a él como vocales un representante de cada grupo político con representa
ción municipal (PSOE, PP e IU); un representante del personal técnico adscrito a las Delegaciones 

Está presidido 

por la Concejala Delegada 

de Servicios Sociales, Mayores 

e Integración, Marián Díez 

y Servicios de Urbanismo, Mantenimiento, Trans
porte y Vía Pública, Servicios Sociales y Policía 
Local. Asimismo, tienen representación, también 
como vocales, personas representantes de APA
NID, ONCE, Trotamundos, ASPADIG, Asocia
ción Cultural de Sordos, AGEDEM, CID, Clubes 
de la Tercera Edad, y Federación de Asociaciones 
de Vecinos de Getafe. El Secretario del Consejo es 
un técnico municipal. � 

PERSONAS QUE 
RECIBIRÁN ESTE 
MERECIDO HOMENAJE 

(,ffl�\ 

��f,·'-., ....... . 
>'. 

• Jerónimo Sánchez Gómez, Presidente de
la Junta Directiva del Club de Mayores
San Isidro

• M." Paz Ortega Mangas, Presidenta de la
Junta Directiva del Club de Mayores
Juan de la Cierva

• Victoria Vicente Martín, Secretaria Junta 
Directiva Club de Mayores Juan de la Cierva 

• Gloria Martín Sien-a, Vocal Junta Directiva 
Club de Mayores Juan de la Cierva 

• Isidoro Simón Martín, Presidente Junta
Directiva Club Mayores de El Bercial

• Apólito Simones Martín, Secretario Junta
Directiva Club Mayores de El Bercial

• Florentino García Varela, Vocal Junta
Directiva Club de Mayores de El Bercial
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TEATRO 

AUDITORIO 

MUNICIPAL 

ULTURA 

Los niños podrán deleitarse con las representaciones 
de los cuentos de siempre 

El ballet de Víctor Ullate, 
un magnífico colofón 
"IT DANZA" 
Jove Companyia de l'Institut 
del Teatre de la Diputació de 
Barcelona 

27 de mayo, 20,00 horas 

"LA HUELLA" 
Espectáculos Pentación 

28 de mayo, 20,00 horas 

Un duelo interpretativo entre el 
veterano Agustín González y 
Andoni Ferreño, que ponen en 
escena, con gran acierto, esta 
obra de intriga. 

PRESENTACIÓN LIBROS 
DEL CERTAMEN 
LITERARIO 1999 
"CIUDAD DE GETAFE" 

6 de junio, 20:00 horas 

I FESTIVAL 
DE HABANERAS 
FESTIVALES DE MURCIA 
EN LA COMUNIDAD 
DE MADRID "MURCIA 
ARTÍSTICA" 

10 de junio, 21,30 horas 

FESTIVAL DE TERCERA 
EDAD 

13 de junio, 17:00 y 20:00 
horas 

FIN DE CURSO DE LA 
ESCUELA DE DANZA 
DEL CENTRO DE ARTE 
"CIUDAD DE GET AFE" 

20 de junio, 20:00 horas 

"JALEOS Y VEN QUE 
TE TIENTE" 
Ballet de Víctor Ullate 

24 y 25 de junio, 20:00 horas 

Los incondicionales 

de Gila tienen una cita 

importante 

el 4 de junio 

"SUMA Y SIGUE" 
Gila 

4 de junio, 20:00 horas 

Desde que nací hasta que cumplí cinco añitos, yo 
era una hermosa niña de ojos azules y rubios tira
buzones, pero como la gente de aquella época eran 
muy antiguos y muy criticones, decían que los 
niños deben ser morenos y con bigote, así que no 
me quedó otro remedio que hacerme niño. Unos 
años después, y ya con un her-

r--- �r 
moso bigote, empecé a dibujar
en un papel, luego en "LA CO
DORNIZ", después en "DON 
JOSÉ" y en "EL HERMANO 
LOBO". Hice radio y televisión 
y cine y teatro y ya no me 
acuerdo de más cosas" Miguel 
Gila. 

de 
� 

-
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Para los más pequeños ... 

Cuentos de ayer, 
de hoy y de siempre 

"LA CENICIENTA" 
Catacrac-Teatro. (Recomendado desde 3 años) 
A través del famoso cuento clásico de Perrault se plantea el tema 
de la coeducación. ¿Por qué los trabajos del hogar los hace siempre 
Cenicienta? ¿Por qué el príncipe no lava los platos? ¿Quién recoge 
la ropa? 

1 de junio, 18:00 horas 

"EL PIRATA MALACARA" 

Grupo Taormina. (Recomendado desde 3 años) 

2 de junio, 18:00 horas 

"RUMPELSTINSKI, EL DUENDE SALTARÍN" 
Compañía Tatepín. (Recomendado de 6 a I O años) 
Una renovada versión del cuento clásico europeo. La compañía Tapetín 
lleva realizando espectáculos teatrales y de calle para niños hace casi 
veinte años, así como talleres en colegios y centros culturales 
para acercar el mundo del teatro a la infancia, los espectadores 
del futuro. 

3 de junio, 18:00 horas 

"CUENTOS VIRTUALES" 

Por Inmaculada de Miguel. (Recomendado desde 3 años) 
"Tengo montones de cuentos a cuál más 
sorprendente, más mágico, más apasionante. Los hay 
para pequeños, para no tan pequeños e incluso para 
mayores, o sea para todos. Y de muchos y variados 
argumentos y personajes, pero todos con un denominador 
común, son como tienen que ser los cuentos, la puerta 
mágica que nos introduce en el mundo de la fantasía, 
a través del pasillo de la imaginación". 

4 de junio, 12:00 horas 

2l 
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Exposición "El agua, un bien escaso"

Cómo ahorrar agua sin renunciar 
a sus necesidades 

ESDE hoy día 16 y hasta el 30 de 
mayo, se puede ver la Exposición "El agua, un 
bien escaso" en el Centro de Arte Ciudad de 
Getafe. La muestra se realiza merced a un con
venio de colaboración entre la Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, a través 
de la Red de Exposiciones Itinerantes de la Co
munidad de Madrid. 

tos de consumo y una actitud responsable, es 
posible utilizar el agua de forma más eficiente 
en nuestros hogares, sin necesidad de renunciar 
a los múltiples servicios que proporciona. 

En textos, fotos y maquetas, los interesados 
podrán apreciar cómo, con sólo una sencilla 
tecnología, pequeños cambios en nuestros hábi-

Se darán a conocer consejos para ahorrar y 
utilizar mejor el agua en la cocina, en el cuarto 
de baño, en los jardines; en definitiva una serie 
de argumentos sencillos y baratos que pueden 
suponer un ahorro importantísimo de agua, de
sechando el despilfarro y el mal uso de un bien 
tan preciado y escaso. � 

Programación cultural Fender Club 

Exposición 
de pintura, "El Ché 
y la Teología En la Galería D' Arte 

de la Liberación" C/ ESCAÑO, 47- GETAFE (MADRID) 
TEL!:FONO: 91 696 80 97 

Exposición 
ENDER Club, situado en la calle 

Escaño, 20, de la localidad ha programado en 
su ambiciosa agenda de mayo una exposición 
de pintura de Esther Gómez Tomé y un colo
quio en torno al Che Guevara y la Teología de 

de Amalia del Alamo 

t2 la Liberación. 
Hasta el próximo 15 de junio habrá una ex

posición de pintura de Esther Gómez Tomé.
Esta joven pintora extremeña refleja de forma 
inexorable en sus cuadros el interés que le des
pierta la naturaleza humana, con sus sueños y 
sus miserias. Emplea en sus cuadros materiales 
como óleo y pastel. 

El martes 30, tendrá lugar una conferencia
coloquio denominada "El Che y la Teología
de la Liberación", a cargo de Benjamín For
cano. La charla será a las 21 horas. Benjamín 
Forcano es sacerdote de la Teología de la Libe
ración, editor y escritor. Su compromiso con 
los desfavorecidos trasciende las fronteras de 
este país. El pasado año recibió el premio a la 
tolerancia por el Colectivo de Gays y Lesbia
nas. Hablará de la fuerte relación existente 
entre los movimientos revolucionarios izquier
distas centroamericanos y los integrantes de 
dicha teología. � 

Hasta el 29 de mayo expone en la 
Galería D' Arte de Getafe la pintora 
Amalia del Álamo. Esta se puede visitar 
de lunes a sabado en horario de mañana 
y tarde. 

Amalia del Álamo Gómez nació en 
Segovia en el año 1951. De 1963 a 1970 
estudió en la Escuela de Artes y Oficios 
de Segovia. De 1997 a 1999 realizó un 
Curso Superior de Paisaje en Albarracín, 
con José Carralero, Rueda y Palomo Pe
láez. En su haber cuenta con distintos 
premios y menciones, destacando los 
premios cosechados en Segovia, Alcor
cón, Leganés, Guadalajara, Toledo, Va
lladolid, Colmenar Viejo, Ciudad Real, 
Córdoba, Teruel, Badajoz, Valencia, 
etc .... La fuerza de su pintura y la utiliza
ción de infinidad de colores, así como los 
paisajes de sus tablas hablan por sí sólo 
de la fuerza de esta pintora. � 

La Galería D'Arte se está 

convirtiendo en referente 

cultural de nuestro 

municipio 

"Deshielo del río Neva/San Petesburgo". 
Óleo sobre tabla (122 x 81 cm.). 

Nace una nueva revista literaria 

IX Exposición de Bonsais 

Cuando la 
miniatura es 

un arte 
RGANIZADO por la Asociación Cultural "Club Bon

sai" de Getafe, del 1 al 4 de junio los amantes del bonsai y el público 
en general tiene la oportunidad de contemplar la tradicional exposición 
de bonsais que este año cumple su IX edición. La entrada es gratuita y 
tendrá lugar en el Hospitalillo de San José. Una nueva oportunidad 
para contemplar los trabajos realizados en torno a estos árboles en mi
niatura.� 

"Papeles de Gastalápiz" 

oaOCEes 
1:-cfastaLápiz 

,�}, 
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A Asociación Cultural Gasta
lápiz presentará el jueves, 25 de mayo, el 
primer número de la revista literaiia "PA
PELES DE GASTALÁPIZ", en la Galería 
DE ARTE situada en la calJe Escaño, n.º 47, 
a partir de las 19 h. 

Con esta publicación Gastalápiz pre
tende mostrar sus poemas y relatos a todos 
los lectores que se acerquen a esta revista. 
También podrán participar cuantos artis
tas lo deseen con solo ponerse en contacto 
con la asociación. Se trata, pues, de un in
tento más de enriquecer la vida cultural de 
nuestra localidad, un nuevo vehículo, en 
definitiva de expresión artística. � 



Con la asistencia de 5.500 personas 
, 

Exito de público en los festivales 
de Teatro Clásico y Música Sacra 

lo largo de los meses de marzo y abril se han desarrollado 
en Getafe las últimas ediciones de los Festivales de Teatro Clásico 
"Ciudad de Getafe" y el de ;Música Sacra. En dos marcos incomparables, 
el_ Teatro Federico García Larca y la Catedral de la Magdalena, se han 
dado cita alrededor de 5.500 personas. 
Por el Festival de Música Sacra pasaron 2.900 personas para asistir a la 
totalidad del programa y, en el Teatro Clásico, se dieron cita 2.600 
personas. En Música Sacra la mayor asistencia se registró en la Catedral 
de la Magdalena con la Coral Polifónica de Getafe (800 personas), 
seguida de Amauta Folk (500) y el Grupo del Padre Elie con los Cantos 
Siriacos (500). En Teatro Clásico, La obra Asamblea de Mujeres (500) 
personas, y Enredos y Picardías de Maese Pathelin, de Taormina (500), 
se llevaron la palma; seguidas de Casa con dos puertas mala es de 
guardar (400) y Edipo Rey (400). 
Los festivales han estado dedicados, este año, principalmente a las 
figuras del escritor Pedro Calderón de la Barca, en el cuatrocientos 

Cerca de tres mil personas 

se deleitaron con el Festival 

de Música Sacra 

-L

aniversario de su nacimiento, y al 
compositor sevillano 
Cristóbal Morales, en el quinto 
centenario de su 
nacimiento. � 

Ramón y Cajal, 22 (IJ (
L 

(ENTRó'�RTE 
CIUDArfEGETAFE 

Protagonistas: las mujeres afganas 
En el mes de junio, el "Centro de

Arte Ciudad de Getafe" ha montado dos 
exposiciones, una de fotografías y otra 
de esculturas. 

"MUJERES AFGANAS: MUJERES 

INVISIBLES" 

Exposición de fotografías organiza
da por la Secretaría de Cooperación y 
Solidaridad de la Agrupación Socialis
ta de Getafe en colaboración con el 
Movimiento por la Paz, el Desarme y la 
Libertad (MPDL). Se podrá contemplar 
del 2 al 5 de junio. 

AUGUSTO VASCONCELOS 

Del 8 al 30 de junio se podrán ver las 
esculturas de Augusto Vasconcelos. 

CONFERENCIAS: LA MUJER 

AFGANA, A DEBATE 

En la Sala de Conferencias de este 
Centro de Arte el día 2, a partir de las 18 
horas se hablará en tomo a la situación 
que viven las mujeres de Afganistán. 
Intervendrán: Pedro Castro, Alcalde; 
Francisca Sauquillo, Eurodiputada y Pre
sidenta del MPDL; Elena Almazán, 

�ULTURA 

Éxito de la exposición fotográfica 

Quedó patente 
la difícil 
reconstrucción tras 
el huracán Mitch 

L pasado 22 de mayo se clausu
raba la exposición fotográfica, desarrollada 
a lo largo de varios días, en tomo a Cen
troamérica un año después del huracán 
Mitch. Se desarrolló en la Sala Centro de 
Arte Ciudad de Getafe. Paralelamente se 
han desarrollado mesas redondas, charlas y 
una fiesta. Hay que resaltar que hay plazo 
aún para presentarse al concurso de cuentos, 
hasta el 31 de mayo, pudiéndose ampliar la 
información consultando la página web: 
www.congde.org/ aes ur/mitch/j u ventud. � 

Música, variedades 
y baile en la Casa de

Castilla-La Mancha 
A programación de finales de 

mayo y principio de junio de la Casa 
Regional de Castilla-La Mancha ha queda
do conformada de la siguiente manera: El 
sábado 27 de mayo, Romería en honor del 
Cristo de la Mancha, que incluye misa, 
romería al Parque de Castilla-La Mancha, 
comida, actuación músical, espectáculo de 
variedades y baile. 

Ya metidos en el mes de junio, el día 1 
se realizará la bajada de la Virgen de los 
Ángeles, el día 3, ofrenda de flores a la Vir
gen de los Ángeles, y el día 10, comienzo de 
las Fiestas Patronales del Getafe. Los días 
10 y 11, Certamen de Bailes Regionales. � 

Diputada a la Asamblea de Madrid; Leire 
Pajin, Diputada al Congreso (la más 
joven), y Sapiri, mujer de Afghanistan. 

Es preciso recordar que dentro de la 
Escuela de Danza, el plazo de 
inscripción para los cursos de verano 
que tendrán lugar del 3 al 14 de julio, 
se extiende desde el día 19 al 28 de 
junio. 
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oEPORTES 

Club Gimnástico de Getafe

24 Campeón de 
España de 
clubes por tercer 
año consecutivo

finales de abril se celebró en 
Albacete el Campeonato Nacional de 
Clubes de categoría absoluta, que 
contó con la destacada actuación de 
los clubes madrileños en la modalidad 
de trampolín. El Club Gimnástico Ge
tafe se adjudicó la primera plaza, se
guido por el club de la vecina locali
dad de Fuenlabrada. La tercera plaza la 
obtuvo el club Burgalesa. 

Al día siguiente se celebró la pri
mera Copa de España, competición a 
la que acceden solamente los 10 mejo
res deportistas del ranking nacional. 
En doble minitramp obtuvo el primer 
puesto José Manuel Muñoz, de Getafe. 
En la modalidad de trampolín, el geta
fense Francisco Recas obtuvo el se
gundo puesto. El Club Gimnástico Ge
tafe que participó en el Campeonato de 
clubes estaba compuesto por José Ma
nuel Muñoz, Francisco Recas, Juan 
Antonio Navarro y Rubén Alonso, 
todos ellos de 16 años. � 

XIV Carrera Popular Villa de Getafe

Pedro Trejo sentó cátedra 
en su ciudad 

EDRO Trejo fue profeta en su tierra y se impuso con un tiempo de 
25,06 minutos en la 14 edición de la carrera popular, sobre una distancia de 
8.600 metros. Este corredor getafense, perteneciente al club Puma de Sevilla, 
supo aprovechar la ventaja de conocer bien el circuito, llegando destacado a 
meta por delante de Fikadu Bekele del club Bikila, que hizo un tiempo de 
25,20 minutos. El tercer lugar lo ocupó José M.ª Rodríguez, del club Capol, 
que completó el recorrido en 25,39 minutos. 

La primera clasificada fue Tina María Ramos, del club local Artyneón, con 
un tiempo de 35,01 minutos, seguida por Míriam Díez Heredero, del club 
Canal de Isabel II, que llegó a meta con 31,01 minutos. La tercera clasificada 
fue Tamara San Fabio, del club Valdepeñas, con un tiempo de 31,14 minutos. 

La jornada se caracterizó por unas temperaturas elevadas, lo que hizo el 
recorrido más duro para los corredores. La carrera estuvo organizada por la 

La participación fue 

de 640 atletas y se disputaron 

tres pruebas 

Delegación de Deportes del 
Ayuntamiento de Getafe, con la 
colaboración de los clubes locales 
Atlético Getafe, Los Ángeles, 
Artyneón y Spartak, y fue patrocinado 
por Ofigevi. � 

Campeonato zonal de tenis de mesa de Morata de Tajuña 

32 participantes de Getafe

L pasado 7 de mayo se cele
bró en Morata de Tajuña la fase zonal 
del campeonato autonómico de tenis 
de mesa, que contó con la actuación de 
cuatro clubes de Getafe: C.T.M. Ge
tafe, Escuela Municipal, C.D.E. Estre
lla del Sur y Aristas. 

Los mejores clasificados 

Nuestro municipio fue el que parti
cipó con un mayor número de depor
tistas, acudiendo un total de 32 niños. 
Este campeonato está inscrito en el 
Plan DEUCO de la Comunidad de Ma
drid y en él participaron niños de las 
categorías alevín, infantil y cadete de 
diferentes municipios de la zona sur. 

Los clasificados para participar en la 
final autonómica fueron la alevín María 
Encheva, los alevines Rubén Ropero, Va
lentín Petrov y Pablo Garrido y el cadete 
Miguel Olmo. En la categoría infantil 
masculino el mejor clasificado de nuestro 
municipio fue Carlos Alberto Simón. � 

de Getafe en el Campeonato 
Autonómico de Judo 

� 
i 

ELEBRADO el 6 de mayo en el 
Polideportivo Juan de la Cierva, en la catego
ría cadete, los mejores clasificados de Getafe 
fueron Álvaro Aranzana, del Ronin, y Javier 
Martín, del mismo club, que se clasificaron l .ª 
y 2.º en la categoría de menos de 60 kilos. Y 
Antonio F. González, del D.J.D Getafe, pri-
mero en la categoría de más de 81 kilos. � 



Fueron colíderes en la liga de ascenso 

Balonmano Getasur vuelve

a la división de honor 
El Club Balonmano Getasur ha vuelto a la División de Honor, tras 

quedar colíder en la liguilla de ascenso celebrada en Getafe y Estella 

(Navarra). El equipo getak_nse conseguía la vuelta a la élite de este 

deporte tras sufrir un auténtico calvario enfrentándose en el último y 

decisivo choque frente al Balonmano Elche, al que superaron por un 

resultado de 15-13. 

lo largo de la fase de ascen
so, el equipo Getasur sólo perdió con 
el BM Sagunto por un resultado de 
24-19. Tras una gran campaña de liga,
el equipo se metió en los play-off fina
les de ascenso superando todos los
avatares deportivos y económicos.
Fue en el segundo sector, disputado en
Estella, donde el equipo dio de sí
hasta el límite; el ambiente estaba
totalmente en contra, ya que el equipo
de casa, Itxaco, era el rival directo,
con lo que el público navarro, con dos
bandas de música, estuvo en todos los
partidos animando a los rivales de las
getafenses, lo que hizo que la euforia
fuese mayor al conseguir tan ansiado
ascenso.

Es de destacar el trabajo que han 
realizado las jugadoras, que para par
ticipar en dicha fase de ascenso han 
tenido que vender papeletas para sor
teos, mochilas y camisetas, además 
del enorme sacrificio que ha supuesto 

En taekwondo 

Un mérito mayor teniendo 

en cuenta el presupuesto 

del equipo 

compaginar su trabajo o los estu
dios de una carrera con los entre
namientos. Asimismo, es de agra
decer el apoyo económico de las 
empresas Case Spain, S.A.;Hyun
dealer Madrid, S.L., y Trébol Ges
tión, S.L. 

Los integrantes del equipo que 
han logrado el ascenso son: Móni
ca, Ana, Carolina, Eva María, 
Adriana, Virginia, María Dolores, 
Yolanda, Ana María, Ana Belén, 
Virginia, Nuria, Begoña, Rebeca, 
Diana y Carmen. Asimismo, su 
entrenador Pedro Moreno, el dele
gado Santiago Pérez y el ayudante 
entrenador María Dolores del 
Barco.� 

Los hermanos Montesinos 
siguen en alza 

IRIAM y Rubén Montesinos siguen cosechando triunfos en 
la modalidad de taekwondo. Rubén volvió a subir al podium para colgarse 
la medalla de plata en la Copa del Mundo celebrada en Lyon, Francia. Con 
esta ya son 4 veces las que sube al podium el getafense en el ámbito 
mundial, 3 bronces y I plata en su palmarés deportivo. Antes de llegar a la 
final tuvo que deshacerse de los rivales de Holanda, Canadá, Suecia y 
Korea. Perdía en la final con el francés Pascal. 

Por su parte Miriam conseguía la medalla de plata en el Campeonato 
Universitario disputado en China Taipei. Participaron 33 países, 
clasificándose España 3.ª por equipos masculinos y 4.ª en categoría 

Miriam y Rubén, medallas 

de plata en China y Francia 

femenina. Miriam ganó por un 
contundente 8-4 a Korea, 
demostrando así su gran estado 
de forma. En la final perdía ante 
la representante de Estados 
Unidos. � 

oEPORTES 

Santos Vázquez, Concejal 
de Deportes, nombrado vocal

del Consejo Superior 
de Deportes 

ACE pocas fechas, el Minis
terio de Educación y Cultura, remitía un 
comunicado al Concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de Getafe, Santos Vázquez 
Rabaz, en el que le nombraba Vocal de la 
Comisión Directiva del Consejo Superior 
de Deportes. A los pocos días se incorpo
raba de lleno en el comité asistiendo a una 
maratoniana reunión. Un nuevo motivo de 
satisfacción para el deporte de Getafe. � 
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�]o)E CTNTERÉS 

SiL"iA, LLAMA 
MAÑANA AL �ERViCiO 
OE MANTENiMiENTO 
DEL AYUNTAMiENTO 
PARA QUE ARREGLEN 

ESA FAROLA QUE 
NO FUNCiONA. 

YO OiRÍA 
QUE &«iA FAIIOLII 

NO E� LO .\jNiC.O 
4)UE NO FUNC:iO

NA POR AQUí ... 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 15 AL 31 DE MAYO OÍA 19 Detrás Ambulatorio 

DÍA 15 
A- C/ Hospital de San José. Av. de los Angeles. 
B- C/ Doctor Sánchez C/ Arboleda, sin. 

B- Avda. España, 18 Morate, 11 B- C/ Madrid, 48. 
C/ Pintor Rosales, 2. 
Esq. Fray Diego Ruiz 

C- C/ Madrid, 48. DÍA 20 DÍA 24 
A- Avda. de España, 46. A- C/ Madrid, 91. 
B- C/ San Vicente, 13. B- Avda. Juan Carlos[, 

DÍA 16 Detrás de Hacienda. 18 C.C. Los Picos. 
B- C/ Madrid, 111 Sector 3 

C/ Los Sauces, 28. 
C.C. Los Sauces. DÍA 21 
Sector 3. A- C/ Leoncio Rojas, DÍA 25 

C- C/ Madrid, 48. 36-38. A- Madrid, 48. 
B- C/ Doctor B- C/ Córdoba, 2.

Barraquer, 9 Semiesq. Ambulatorio 
DÍA 17 

1 DÍA 22 

Av. de los Angeles. 
A- C/ Galicia. 7. 
B- C/ Maestro Bretón, 19. 

B- C/ Azahar, 1. DÍA 26 
C/ Cóndor, 2. Barrio A- C/ Madrid, 91. 

DÍA 18 
1 Fátima. B- Avda. de los Angeles, 

A- CI Salvador, 6. C- C/ Madrid, 48. 43. 
Semiesq. 
C/ Leganés con 
C/ Estudiantes. 1 DÍA 23 DÍA 27 

B- C/ Tarragona, 20 B- C/ Granada, 3. A- C/ Brunete, 2. 

B- Avda. de las Ciudades, 
10. 

DÍA 28 
B- Avda. Aragón, 34. 

C/ Perales, 11. 
C- Madrid, 48. 

DÍA 29 
A- Avda. España, 46. 
B- General Pingarrón, 11.

OÍA 30 
A- C/ Salvador, 6. 

Semiesq. 
C/ Leganés con 
C/ Estudiantes. 

B- Madrid, 48. 

DÍA 31 
A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. Francisco 

Fernández Ordóñez, 
27. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, l 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 9 1 1 O 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 68475 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 68174 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 1 9 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, sin. Tel.: 91 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 696 1 1 1 1 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 68175 12 / 91 68175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 695 60 47 

TELÉFONOS DE INTERÉS 

Teléfono Enseres Usados 
Tels.: 91 765 18 11 / 91 765 18 42 
OMIC: Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
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C.P. Núñez de Arenas.

C.P. Núñez

de Arenas 

Un 

vendaval 

de aire 

fresco 

Los alumnos de los distintos 

cursos del C.P. Núñez de 

Arenas, que aparecen en las 

instantáneas, son como un 

vendaval de aire fresco. En la 

visita que en su día cursaban 

al Ayuntamiento de Getafe 

demostraron la vitalidad, 

frescura y desparpajo que se 

les supone a estas 

generaciones. Lejos de 

prejuicios y malos rollos, 

estos chicos y chicas pusieron 

de manifiesto la energía con 

la que vienen "arreando". 

Seguir su ritmo no es tarea 

fácil, pero sus profesores 

- -•

111

demostraron conocerlos a la 

perfección y darles en cada 

momento lo que ellos 

demanden. 

Puede que parezca que con 

este tipo de visitas, los 

alumnos encuentren una 

forma de salir del cole; nada 

más lejos de la realidad. Se 

interesan, curiosean, 

preguntan, miran y si es 

necesario se inmiscuyen en 

todo lo que les interesa. En 

más de un aprieto han puesto, 

estos y otros alumnos, al 

Alcalde de Getafe, quien en 

algunas ocasiones ha 

:-.:..� 

confesado que 

estos encuentros 

son de lo mejor 

para él, puesto 

que lo que 

plantean ha de 

responderse con 

total claridad y sin 

dejarse nada en el 

tintero. Lo dicho, 

con estas visitas, 

la Casa 

Consistorial se 

llena de aire 

fresco. 

C.P. Núñez de Arenas.
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